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Дорогой Линдсей, 
Я надеюсь, что это письмо находит Вас хорошо и в хорошем настроении. 
Спасибо за ваше письмо. 
Я не знал, что мое письмо было написано в посте на его вебсайте. Обычно мои 
письма и сообщения о технологии никогда не написались в посте где-нибудь. Или 
если они действительно становятся написанными в посте, они исчезают резко. 
Было совместное усилие устранить что - нибудь, что мне, вероятно, придется 
показать и обесценивать законность технологии. Это сделано, нападая на меня 
скорее тогда демонстрация как рассматривается в видеолентах. Это - то, потому что 
большинство демонстраций, которые я дал, должно было инженерам и ученым, 
которые подтверждали законность мощности, произведенной моей технологией. 
Непрофессионалы не понимают только, как трудный, если не невозможный это 
должно было бы фальсифицировать то, что показывают в видеолентах 
демонстраций. 
Видеоленты были сделаны с разрешением сделать запись исторических явлений, 
поскольку они разворачивались. Однако, некоторые очень введенные в заблуждение 
люди принимали их и использовали их для зла. Теперь, когда видеоленты - всюду 
люди, пробовали утверждать, что они - изобретатель или знают изобретателя и т.д. 
Будьте уверен, что я не имею никаких партнеров кроме связанные с корпорацией, 
имеющей технологию и с Полом Стеммом, который был связан с проектом дольше 
тогда кто - либо еще. Интересно, что, когда мы начали демонстрировать технологию, 
никто не полагал, что кое-что столь небольшое могло произвести такую большую 
годную к употреблению мощность. Таким образом они нанимали инженеров и других 
технических людей, чтобы подтвердить, что действительно модули действительно 
выводили энергию как рассматривается на демонстрации. Так как никто не мог 
обесценить демонстрации мощности, в течение долгого времени они начали 
обесценивать законность технологии, пороча меня. 
Сначала мы не понимали это. Почему люди, которые не видели демонстрацию или 
никогда не встречались со мной, выйдите из их направления создать ложь и 
написать в посте их на вебсайтах, посвященных содействию альтернативным 
источникам энергии? Через некоторое время это стало оставленным ясный, что 
нефтяные интересы за миллиард долларов обеспечили большинство усилия 
исказить любую потенциально серьезную альтернативу использованию ископаемого 
топлива. Они даже имеют мировые правительства в их карманах. Технология теперь 
принадлежит корпорации не в Соединенных Штатах, и так, чтобы дал мне небольшие 
рычаги в обсуждении моей ситуации с Вами. 
Я вижу, что Вы находитесь в Австралии. Я имел несколько торговых связей с людьми 
в Австралии. Некоторые из них хороший и некоторых из них плохо. Был один член 
научного общества, который утверждал, что был изобретателем и продавал 50-
процентные доли в его компании к каждому, он мог найти. 



Проблема состояла в том, что каждый с копией известных лент демонстрации 
утверждает, что имел некоторое отношение к технологии и обычно пробует 
эксплуатировать это в некотором роде. Это только помогает создавать 
дополнительную плохую гласность для технологии и конечно работает в пользу 
нефтедобывающих промышленностей. 
Я уверяю Вас, что я изобрел технологию более чем 15 лет назад и что я лично 
никогда не искал деньги для технологии. 
Технология не волшебна и



Он упоминал, что некоторые гвозди были фактически удалены от стен и тянулись к 
телевизору. 
Когда они нашли их, они были согнуты и формировались как винты пробки! 
Все в помещении, казалось, двигалось или двигалось к телевизору, поскольку это 
взорвалось, или интегрировалось в зависимости от обстоятельств. 
Ребенок был очевидно уничтожен посредством этих металлических объектов, 
перемещающих через его тело на их направлении к центру телевизора. 
Насколько мой босс знал, никогда не было хорошего объяснения случая. 
Мы узнали, что это не было единственным необъясненным взрывом телевизоров во 
всем мире. 
Однако, факт, что все наборы взорвались, в то время как в работе может иметь 
немного света. 
Также большинство телевизоров было сделано компанией Дженерал Электрик или 
было телевизорами, сделанными, используя схемы Дженерал Электрик и подобного 
проекта. 
Однако, этот человек, который был моим наставником в течение очень многих лет, 
имел его собственную теорию, которую он никогда не говорил никому, насколько я 
знаю, кроме меня. 
Его теория была то, что телевизор, в то время как в работе, так или иначе 
управляемой, чтобы стать приемником более тогда только телевизионные 
волны и так для миллисекунды вовремя стали приемником и разрядником 
огромного количества электрической и магнитной энергии. Этот разряд 
магнитной энергии - изменяются подобный разряду магнитной энергии в 
течение атомного взрыва... 
Теперь, когда - кое-что, что я думал о много. Слова моего предпринимателя имели 
большое воздействие на меня. 
Не то, чтобы они означали что - нибудь действительно, но я продолжал думать о 
возможности многих частот, объединяющихся в один момент вовремя, 
чтобы произвести полностью различный эффект, тогда предназначенный 
проектировщиками. 
И таким образом это идет. 
Некоторые из причин, почему я думал о моментах направлением, который я сделал и 
возможно почему я намеревался думать по линиям, что я сделал, когда я обнаружил 
технологию генератора мощности. 
Или более соответственно, технология конвертера мощности, потому что это - 
фактически, что это, Вы знаете. 
С уважением, 
SM 
 
Дорогой Линдсей, 
Большое спасибо за добрые слова в вашем последнем письме ко мне. 
Вы не можете понять, как хороший это делает мое сердце, чтобы получить известие 
от кого - то, кто имеет понимание почти точно ситуация. 
Мое устройство - по сравнению с батареями, чтобы дать идею относительно 
доступной мощности и также показывать, как невозможный это должно 
предположить, что я, возможно, скрыл батареи в модуле, чтобы сделать мощность. 
Вы были бы удивлены, сколько идиотов думало, что батареи могли быть внутренним 
созданием всей той электрической мощности! 
Очень возможно произвести электрическую мощность от магнитного поля земли. 



Думайте о факте, что только в одном вращении, Земля производит достаточную 
электрическую мощность, чтобы снабдить Северную Америку всем, что это 
нуждается в течение более чем 100 лет! 
Все, что мы должны сделать, - отводят в ту энергию, и все наши пожелания энергии 
осуществляются. 
Я нашел тайну, когда я читал в некоторых книгах об электронных лампах. 
Я был человеком ремонта телевизора также. 
Назад в дни электронных ламп. 
Хорошие старые дни я думаю. 
В одном из RCA технические руководства я читал, что это было измерено  
В проводе, что там существует небольшое увеличение тока, когда 
первичные электроны вызваны течь в этом. 
Этому объясняли, потому что магнитное поле земли проявило некоторое 
влияние на провод и электронный поток в этом. Или скорее электроны на 
поверхности провода. 
Даже сегодня Вы можете найти примеры обсуждения этого факта даже в не научные 
журналы. 
Если Вы выглядите в Morgan Jones книга, Усилители Электронной лампы, 3-ий 
выпуск, на странице 262 он показывает, 
Бросок тока через проводник взаимодействует с магнитным полем земли, 
чтобы произвести небольшой импульс. 
НЕБОЛЬШОЙ ИМПУЛЬС. 
Те слова означают много. 
 
Figr. 4.26 Tensioning 'W* непосредственно нагрели торированный вольфрамовый проводник с 
лист s взрывы 
уменьшенная жизнь проводника на 0.2 % от ее максимальной жизни 30 000 часов. Это не кажется 
слишком плохим, но это подразумевает, что 500 циклов включения/выключения разрушат проводник, 
так, если бы Вы выключили электронную лампу и в каждый день, то Вы могли бы ожидать, что это 
истечет в меньше чем я 7 месяцев. Неудивительно, журналисты неодобрительно смотрели из этого, и 
надеялись видеть, как жизнь могла бы быть расширена. 
Есть две причины, почему цикл включения/выключения уничтожает торированные вольфрамовые 
проводники: 
•, Поскольку температура проводника проходит через ~ 900KL, эффект Miller-Larson вызывает 
кристаллиты металла переориентировать себя, так, чтобы провод стал более тонким и более 
длинным. Хуже, если данная секция проводника немного более тонка, увеличенные токовые причины 
плотности увеличили ограниченное нагревание, которое усиливает эффект Miller-Larson и вызывает 
дальнейшее утончение проводника. В конечном счете, это утончение приводит к таким глубоким 
трещинам, что остающийся проводящий материал имеет достаточно высокую токовую плотность и 
местное нагревание, чтобы выпарить это, таким образом разрушая проводник. 
• сопротивление холодного проводника - одна десятая тот из горячего, таким образом холодный ток 
броска в десять раз выше чем рабочий ток. Ток броска через проводник взаимодействует с магнитным 
полем земли, чтобы произвести небольшой импульс. Объединенный с эффектом Miller-Larson, это 
постепенно углубляется, поверхностные трещины в умирают ломкий проводник. Повреждение, 
сделанное к проводнику пропорционально кубу тока броска, таким образом 'мягкое начало' может 
быть стоящим. 
 
ДОКАЗЫВАЕТ, что есть взаимодействие между магнитным полем земных и простых 
электронов, пробегающих провода. 
Это может быть небольшое влияние, но это - фактическая СВЕРХЕДИНИЧНОСТЬ. 
Я провел несколько лет моей жизни, думающей об этом. 
Ученые говорят нам, что сверхединичность является невозможной. 
 



Они показывают, что Вы не можете добраться больше кое из чего тогда, что Вы 
помещаете в это. Тогда я думаю о том проводе с небольшим импульсом когда 
сначала включено... 
Там во лжи тайна мой друг. 
Брайен Коллинс был грустным неудачным человеком, который пострадал от плохого 
здоровья и огромного желания приобрести миллионы долларов независимо от того, 
что он должен был показать или сделать.. 
**** **** был возглавляемым уровнем, но он волновал меня, потому что он был 
отставным командующим намотки от австралийской Воздушной команды, и так имел 
некоторые чрезвычайные правительственные соединения. 
Он был первичным человеком, который скажет мне обо всем shenanigans Брайене, 
был до. 
Я встретился со Скоттом несколько раз в Соединенных 



Так, если мы проектируем автомобиль с большим двигателем л.с., чтобы ускорить 
транспортное средство соответственно, мы тратим впустую много энергии, когда 
большой двигатель теплового насоса только обязан производить 15 л.с., чтобы 
путешествовать в 60 милях в час на шоссе. 
Мое решение состояло в том, чтобы найти самый небольшой и самый эффективный 
двигатель, я мог возможно найти и соединить это к системе накопления, которая 
могла использоваться для и предусматривать ускорение на скорости выполнения 
круиза.. 
Идея была проста и изящна в то же самое время. 
Я нашел мои первичные эксперименты очень ободрительными. 
Я принимал 20 л.с. 4 поршневых двигателя бензина, соединенные на генератор на 
48 вольта, соединенный к двум банкам аккумуляторных батарей, соединенных на 
двигатель стартера самолета на 48 вольта, связанный с передачей Ford автомобиль 
Fairmont. 
Ford работал хорошо. 
Это не имело сверкающего ускорения, но было определенно адекватно. 
Вы могли запустить этим вокруг города весь день, и на шоссе в 60 МИЛЯХ В ЧАС это 
сожжет 1 галлон топлива для каждых 50 миль, по которым Вы перемещали. 
Это очень хорошо для 3800 фунтов. Ford в 60 МИЛЯХ В ЧАС, которые на это 
является лучшим днем, только достиг бы приблизительно 18 миль на галлон. 
Я доказал, что моя идея будет работать так, я намеревался очищать это. 
Я нуждался в более эффективном primover, и я нуждался в более эффективной 
электрической преобразованной системе. 
Я нашел замечательный 2-поршневой двигатель бензина, который произведет 25 
л.с. на одном галлоне в течение 3.5 часов. 
Я тогда соединил тот двигатель к 4-автомобильным генераторам переменного тока 
на двенадцать вольта, работаемым последовательно в банки на 4-12 вольта 
батарей. 
Теперь я имел эффективный двигатель бензина высшего качества с очень 
эффективной электрической системой преобразования энергии. 
Автомобиль, теперь ускоренный очень хорошо использование дополнительной 
мощности, сохраненной в банках батареи и совершил рейс в 65 МИЛЯХ В ЧАС, 
используя 18 л.с. и оставляя дополнительный выход на 5 - 7 л.с. от двигателя 
Бензина на 25 л.с., чтобы сохранить батареи масимально заряженными к 
вместимости для ускорения когда необходимо. 
Я добавил регулятор, чтобы управлять двигателем бензина, чтобы дросселировать 
назад когда необходимо и сэкономить топливо. 
Вы могли запустить этим по городу и шоссе весь день. 
Это работало чудесно и достигло 320 МИЛЬ НА ГАЛЛОН когда запущено в рейсе от 
Лос-Анджелеса до Лас Вегаса Штат Невада, расстояние нескольких сотен миль. 
Автомобиль был большим успехом публично, и я пригласил Крайслер, Ford и 
генерала Мотерса прибывать, чтобы видеть автомобиль. 
Они все послали представителям, чтобы видеть транспортное средство, но я был 
удивлен, потому что они не казались очень искусственными вообще. 
Я думал, что я обнаружил решение энергетических кризисов, и они даже не хотели 
изучить автомобиль, который я строил. 
Они были вежливы, и они все спросили меня, если я хотел работать для их 
компаний, но ни один из них не был возбужден вообще. 



Я не мог понять почему, пока я не встречал очень внушительного члена научного 
общества по имени Delorian. 
Да бывший президент Ford, который пробовал изготовить легковой автомобиль 
Delorian в Ирландии. 
После того, чтобы гостить у него и встречи его главного инженера, Зоры Дантофф, 
отец Корвета, я узнал, что автомобильные компании уже знали, как сделать 
Гибридные автомобили и так не нуждались в моем проекте! 
Это вернулось в 1970-ых, и они сейчас выпускают гибридные электрические 
автомобили для продажи к публике. 
Я нахожу это ужасным, что эти новые автомобили только получают 50 МИЛЬ НА 
ГАЛЛОН! 
Это было моим первичным уроком в обнаружении, что я думал, заканчивал перерыв 
в технологиях. 
Когда я спросил г. Делориана и г. Дантоффа, почему они не делали автомобили, 
которые могли получить 100 МИЛЬ НА ГАЛЛОН, они сказали мне, что это 
затрагивало  
сложные экономические проблемы, затрагивающие нефтедобывающую 
промышленность и мировую экономическую систему... 
И таким образом здесь мы - сегодня. 
Очевидно моменты не изменились очень. 
Я сказал, что Вы обо всем этом так будете иметь лучшую идею относительно моего 
обратного заземления и событий в прошлом. 
С уважением, 
SM 
 
Самый дорогой Линдсей, 
Я прочитал часть ответа в вебсайте. 
Это немного более ободрительно тогда, я ожидал. 
Я имею один комментарий о том, что KOSH показывал в отношении метра зажима. 
Метр измеряет что - нибудь мощное в отношении электронного потока, основанного 
на основании магнитного поля. 
Таким образом метр показывает, что есть ОЧЕВИДНО БОЛЬШОЕ магнитное 
поле в катушке!!!!! 
Если метр показывает пять амперов только от контакта высоко, что состояние, там - 
одна helava партия мощности, вращающейся вокруг внутренней части там! 
Это поражает меня, как элементарный, которым пример является и еще гении на 
линии показывают, Whats метр для?..... Это aint, зажатый на что - нибудь... 
Один инженер от большой американской энергетической компании сказал мне, что 
метр показывает более тогда что - нибудь еще о демонстрации. 
Вы наклоняете дурака метр, это должно иметь сильное поле, чтобы реагировать и 
показать ток. 
Так, это aint батареи и это радиоволны муравья, но это - электронный 
поток высокого порядка, создающего большое магнитное поле. Или 
наоборот? Ха, Ха!!! 
С уважением, SM 
 
Дорогой Линдсей, Спасибо. 
Я хотел бы указать, что были многие, много больших предложений относительно 
меня, моя технология компания, Вы называете это. 



Предложения прибыли от нескольких из наибольших компаний в мире большинство 
из них, Вы признали бы. 
Мы получили предложения от некоторых из миров самые престижные миллиардеры, 
и т.д. 
Однако, Линдсей .... предложения - для полного приобретения технологии 
полностью. 
Если кто - то имеет это запас блокировки и баррель тогда нет абсолютно никакой 
гарантии, что это будет когда-либо входить в мировую область для пользы планеты. 
Я мог быть миллионером десять законченных раз, если я покажу хорошо. 
Я беден, потому что я не буду сдаваться. 
Спасибо, 
SM 
 
Самый дорогой Линдсей, 
Я надеюсь, что это письмо находит Вас хорошо и в хорошем настроении. 
Я прочитал Вас последнее письмо. 
По чему понижался Вебсайт? 
Я сожалею, что Вы имели опыт с вашими партнерами в вашем рабочем месте, но я 
нашел что быть основной человеческой природой, к сожалению. 
это - позор действительно. 
Однако, ваш личный опыт дает Вам понимание всех проблем, перед которыми я 
должен был оказаться в моей жизни. 
Я надеюсь приехать, чтобы встретиться с Вами однажды, если Пол разрешит. 
Спасибо за песню. 
Я не могу загрузить на PC здесь, однако я действительно загружал это на magzip и 
буду наслаждаться этим, когда я могу добраться до частного PC. 
Вы упоминаете, что Вы находите инерционные эффекты моей технологии, как 
являющейся интересным к Вам. 
Все, что я могу показать, МОЙ БОГ, ВЫ ПОНЯТИЯ НЕ ИМЕЕТЕ ТОЛЬКО КАК 
ИНТЕРЕСНЫЙ!!! 
Вы помните наше краткое обсуждение о том, если это могло бы обеспечить 
движущую силу? 
Я не уверен, должен ли я прокомментировать больше в это время. 
Не то, чтобы я являюсь опасающимся о Вас, это - что я рад тому, с чем мы сумели 
избежать неприятностей пока без вмешательства более высоких источников. 
Итак, почему соблазняют их слишком много. 
Я прочитал больше отправлений по почте вебсайта Стефана о моей технологии и 
мне 
может видеть, что много пользы прибывает от всего этого. 
Некоторые из них почти правы на. 
Вы не написали в посте все мои письма к Вам? 
Вы написали в посте некоторые из сообщений инженеров, которые я послал Вам? 
Я посылал Вам, доктор Шинзинджер сначала сообщает? 
Сообщите мне ваши мысли? 
Я хотел бы ответить на несколько вопросов, которые я прочитал на вебсайте 
Стефана.. 
Я хотел бы упомянуть Штефана и Свободное топливо и Bushwacker и Слюду 
индивидуально, но вместо этого я только сделаю утверждения, которые могут быть 
значимыми кто бы ни как необходимо. 



Прежде всего: 
1 есть несколько частей модуля мощности, которые имеют патенты. 
Помните, что технология модуля мощности принадлежит корпорации UEC, и я 
должен быть очень осторожным относительно не продвижения в их пальцы ноги. 
Я не боюсь их или чего - нибудь как этот. 
Только, что они являются законными владельцами патентов и большинства 
исследования ect. 
Я не хотел бы прерывать мое доверие с ними. 
Однако, я могу, и дать всем Вам так много информации, как я могу. 
Я полагаю, что я буду в состоянии дать Вам достаточно информации, чтобы начать 
исследование самостоятельно. 
1 только должны пройти это перед моим поверенным сначала, таким образом я не 
получаю меня в неприятность, это - все. 
2 я вовремя выделю диаграмму основного комплекта оборудования, которую Вы 
можете найти полезным. 
3 No я не буду издавать схематическую диаграмму схемы управления. 
Это - секрет фирмы, , имевший и которым управляет корпорация UEC, таким 
образом я не буду идти туда. 
4 я скажу Вам о моих исходных экспериментах и какие схемы Электронной лампы я 
использовал управлять частотами, которые дали нам наши существенные крупные 
достижения направление назад когда. 
5 Да, Штефан я действительно подразумеваю направить Вас в правильном 
направлении. 
Вы заслуживаете по крайней мере так многого для всего хорошего усилия, которое 
Вы выдвинули так долго. 
И особенно ваша доброта ко мне. 
6 О Пламени как Разряд. Да это действительно вызывает ожоги высокой 
частоты. 
Я собирался говорить о том, что, но я решил ждать и видеть, как долго будет 
требоваться один из Вас, чтобы понять это самостоятельно. 
Браво! 
7 патенты находятся в нескольких сегментах, принадлежащих только блокам 
управления не катушка коллектора непосредственно, таким образом я пошлю Вам 
примеры диаграмм аппаратных средств. 
однако, я не имею доступа к PC всегда, таким образом это займет время для меня, 
чтобы быть в состоянии просмотреть моменты и отослать их, - терпеливым 
пожалуйста. 
Также я не трачу все мое время, сидя перед чтением PC и посылкой. 
Я должен переместить в общественное место, чтобы благополучно послать любую 
информацию вообще. 
8 ДА, тороидальные трансформаторы имеют некоторые очень странные 
факторы.. Изучите странные факторы. 
9 Ваших интересов в гармоническом резонансе также ступают к правильному 
направлению моментов. 
Но с другой стороны это зависит от вашей точки зрения о точно, какой является 
гармонический резонанс и как это имеет отношение с магнитными полями, 
и энергия преобразования как делает мой модуль мощности. 
10 Мы сделали большое экспериментирование с постоянными магнитами с 
некоторыми очень поразительными результатами. 



Я мог остановиться теперь и начать снова с того предмета одного. 
Любой когда-либо читал любое из сообщений о наших экспериментах с тем, что 
называли, Магнитная тень, бросая материал? 
Нет это не была некоторая краска. 
Но Вы были бы очарованы с количеством возобновимой энергии, которую 
Вы можете извлечь из постоянного магнита! 
Мы прошли ценность за приблизительно десять тысяч долларов Неодимового и 
Кобальта Высшего качества 404 магнитных материала в наших экспериментах. 
Я мог написать объемы информации о том материале. 
Те эксперименты соединяют к нашему развитию модуля мощности. 
11 Да, я соглашаюсь, почему каждый предполагает, что магнитные поля настолько 
одиночные размерный? 
они не .. .they, не 



ДА NORBERT, МЫ ДЕЙСТВИТЕЛЬНО ПРОБОВАЛИ ИХ К ЮГУ ОТ ЭКВАТОРА, 
ОНИ РАБОТАЮТ НАОБОРОТ. 
КТО - ТО МОЖЕТ СКАЗАТЬ МНЕ ПОЧЕМУ? 
> Я также думал о взрывающемся телевизоре и проводе, найденном в стена. 
Расположение в телевизоре этого провода - NOSW в лампе рака и также небольшие 
катушки внутри в вашем

 

 



Именно поэтому, если Вы замечаете в видеолентах, что занимает только несколько 
секунд для катушки, чтобы начать функционировать при максимальном усилии. 
Вы видите, один небольшой импульс не составляет ничто. 
Однако вообразите, имели ли Вы сотни тысяч небольших импульсов, 
объединяющихся в один большой токовый импульс... 
Я первоначально получил идею от электронных схем, которые используют 
вакуумные выпрямители как 5U4 GB или 5AR4 и т.д. 
Пластина имеет высоковольтный потенциал с большой годной к употреблению 
доступной мощностью. 
Вы наклоняетесь, добираются до этого или используют это для чего - нибудь, не 
применяя нагревающееся напряжение к катоду или каков потенциал катода лампы. 
Так, Вы включаете небольшое напряжение переменного тока на 5 вольта 60 гц, 
который нагревает катод и принимает электронный поток от пластины. 
Или фактически наоборот, но не важный для этого примера моих мыслей. 
Теперь высоковольтная мощность проходит катод и перемещает через катушки 
трансформатора на 5 вольта наряду с переменным током на 5 вольта. 
Если напряжение пластины не выпрямлено тогда, это - переменный ток с 
потенциальной частотой на 60 гц. 
Это объединяет с 5 вольтом 60 гц в катушке htr трансформатора и вообще не 
составляет ничто. 
Фактически мощность трансформатора на 5 вольта не составляет ничто. 
Это - незначащий источник питания, кроме тех случаев, когда эти два 
трансформатора становятся немного несовпадающими по фазе друг с 
другом, или когда они связаны в реверсе друг друга. 
Тогда Вы можете измерить все виды продолжения моментов. 
Вы можете произвести все виды помех и множественный частот, и я действительно 
означаю все виды. 
То, что я измерил в течение этого процесса, было очень интересно. Все эти 
частоты, иногда встречаемые в то же самое время с намного большим 
импульсом при выходе. 
Я работал над лабораторией в то время, когда с намного более искушенным 
оборудованием тогда доступно для даже большинства фирм-изготовителей. 
Я был в состоянии к исследованиям все выходящее из этих простых двух 
переменных токов трансформатора высоковольтная схема. 
В большинстве источников питания есть много помех, выход и проектировщики 
используют приблизительно.05 для короткого в максимально возможной степени 
прежде, чем это добирается до конденсаторов сглаживания. 
Эти помехи прибывают от питания питания и особенно от трансформаторов 
непосредственно. 
Тогда конденсаторы сглаживания вынимают остальную часть множественный помех 
частоты наряду с гигантскими 60 гц ac оставленный в B +. 
Я заинтересовался взаимодействием между двумя трансформаторами 
переменного тока. 
Взаимодействие может очень забавлять, доверять мне. 
Кроме того, есть другая интересная аналогия. 
Мы, кажется, пропускаем очень много моментов в нашем соединении. 
Они правы в наших сторонах, но мы только осматриваем их без интереса вообще. 
Когда я начал изучать эффекты множественный частот, объединенных 
вместе, я узнал, что, когда Вы преднамеренно стремитесь создать худший 



сценарий случая частот, Вы начинаете получать некоторые очень 
измеримые импульсы. В себе они не очень. Но если Вы делаете достаточно 
многих из них быстро выведением, Вы получаете выброс мощности 
предмета накопления, который является более тогда мощностью, 
доступной для начала. 
Разрушительное нагревание, вызванное вихревым током, 
станьте проблемой, перед которой мы оказываемся, когда мы делаем действительно 
большую мощную катушку. 
Теперь Вы понимаете больше о нагревающейся проблеме и почему использование 
вентилятора не работает. 
Я должен пойти пока. 
Я уверен, что я возбуждаю много плохих ключей здесь, но я короток в течение 
времени, и я не собираюсь просматривать то, что я написал. 
Так пожалуйста извините мои ошибки. 
С уважением, 
SM 
 
Дорогой Линдсей, 
Я надеюсь, что это письмо находит Вас хорошо. 
Я прочитал отправления по почте на участке. 
Я снова опечален некоторыми людьми моментов, показывают. 
Я говорю Вам категорически, я никогда не встречал ни одного из этих людей, 
которые утверждают, что встретились со мной или видели демонстрацию. 
Раймонд Дэйл - кто - то, я фактически пробовал связаться много раз в прошлом, 
чтобы спросить, почему он поддерживает дезинформацию. 
Он никогда не отвечал ни на кого, кто спросил, насколько я знаю. 
Я даже послал ему факты относительно дезинформации, которую он написал в 
посте на его участке. 
Часть лжи, написанной в посте обо мне - то, что я родился в Штате Пенсильвания на 
такой и такой дате, и я теперь живу в Анахайме в некотором адресе на Жужжащем 
Переулке Птицы и т.д. 
Факт - то, что согласно Штату Пенсильвания заявляет записи, никто не назвал 
Стивена Маркса или любое возможное происхождение того имени, когда-либо 
родился на или вокруг той даты. 
Очевидно та информация была только составлена. 
Кроме того, адрес был также составлен кем - то. 
Согласно американскому почтовому обслуживанию и отделу полиции Анахайма там 
не такой адрес, уже существующий в городе Анахайме. 
После доказательства этих двух главных утверждений, ложных я продолжал, чтобы 
доказать фактически, что все было составлено как ложь, Долина не сделала ничего. 
Он не удалял ложь или даже написал в посте мой ответ. 
Я нахожу того самого подозреваемого. 
Все эти годы я возможно подставил людей из их денег, и еще я не был арестован? 
Фактически, почему - это, что нет одного одиночного полицейского сообщения с моим 
именем на этом? 
Конечно Вы согласились бы, что, если бы эти люди действительно велись из каких-
нибудь денег вообще, они работали бы крик к властям, правильно? 
Однако, если Вы проверите с общественными записями, то Вы найдете, что никогда 
не было одной одиночной жалобы относительно меня никогда. 



Даже люди, которые наделяли деньги инициативным Брайеном Коллинсом, 
признают, что они никогда не встречались со мной, или что, если они встречались со 
мной фактически, я никогда не спрашивал у них деньги. 
Моя работа должна была демонстрировать технологию техническим людям, которые 
должны были сообщить о законности устройства. 
Не один одиночный ученый или инженер когда-либо оставляли демонстрацию, 
утверждая, что демонстрация была фальшивкой. 
Я думаю, что сообщение выдающегося доктора Шинзинджера является 
заключительным и категорическим, что я не фальсифицировал демонстрацию. 
Он был бы абсолютным крупным специалистом на предмете электрической 
генерации, и он интересовался достаточно технологией, чтобы намекнуть что он 
разрешиться работать на это со мной. 
Я полагаю, что люди любят показывать сенсационные моменты. 
Они любят чувствительность составления моментов, они не знают ничто об и 
убедительные другие, они имеют некоторую важность. 
Я никогда не спрашивал ни у кого деньги. 
Я никогда не встречал ни одного из людей, которые недавно написали вебсайту. 
И почему ради Бога я запустил бы до демонстрации в Rolls Royce, если бы я был 
мошенником, пробующим доить деньги из людей? 
Это - только глупый разговор. 
Они лежат в некоторой личной окольной цели. 
Я предполагаю, что они психически больны, я не знаю. 
Почему - это, что никто, кто утверждает, что встретился со мной, не может 
договориться о моем имени. 
Является этим Стивен Маркс, Стивен Маркс, Маркс, Mark и т.д. 
Я думал бы, что, если бы эти люди фактически встретились со мной и видели 
демонстрацию, они помнили бы мое реальное имя, особенно если я спрашиваю у 
них миллионы долларов. 
Причина, которую они не могут помнить, - то, потому что они никогда не были там. 
Каждый отдельный человек, который доходил до одной из моих демонстраций, был 
проверен профессиональной организацией безопасности, чтобы удостовериться из 
того, кем они были и что они имели законную причину для присутствования. 
Учет велся относительно всех моих демонстраций компанией, имея технологию. 
Они все еще доступны, если Вы интересуетесь. 
Все моменты отправления по почте людей и требования, чтобы присутствовать 
просто лежат. 
Они никогда не были там. 
Теперь о видеоленте, показывая разрезаемое на куски устройство. 
Это было демонстрацией, которую я сделал много лет назад для двух технических 
людей. 
Одним из них был известный доктор Роланд Шинзинджер. 
Он - старший джентльмен с серой бородой, которую Вы можете видеть в видео. 
Я разрезал на куски модуль мощности с зажимным приспособлением, видел меня, 
чтобы показать раз и навсегда, что не было никаких батарей в моменте и сообщить 
людям, что было внутри как ссылка. 
В конце демонстрации я дал куски модуля к каждому настоящее. 
Однако, более тогда что - нибудь, как г. Рид или другие могут объяснить Вам и 
читателям, как они знают все обо мне или встреченный со мной в адресе, который 
даже не существует? 



Эти люди должны выяснить факты прежде, чем они используют информацию, 
которую они видели написанный в посте на сети, чтобы распространить их 
собственные мифы. 
В конце я полагаю, что это только сделает их выглядеть глупым. 
С уважением, 
SM 
 
Дорогой Линдсей, 
Я надеюсь, что это письмо находит Вас хорошо и в хорошем настроении. 
Я имею момент, чтобы написать Вам и думал, что я сделаю так. 
Кое-что, что всегда беспокоило меня, - утверждение, которое было сделано ко мне 
джентльменом, который является головой фирмы безопасности здесь в США. 
Он использовал сохранять путь всех отправлений по почте в Интернете 
относительно альтернативных событий энергии. 
Он упоминал, что при почти каждом другом обстоятельстве, где технология была 
показана или обсуждена, это - обычно демонстрация, которая дискредитирована. 
Пример был бы - смотрят на все провода, пробегающиеся через стол. 
Они должны пойти к некоторому скрытому источнику мощности, и т.д. 
Однако, он упоминал мне, что в случае моей технологии никто когда-либо не умел 
создать вероятный аргумент, что моя демонстрация технологии была фальшива. 
Именно поэтому он полагает, что было совместное усилие напасть на меня лично. 
Некоторые утверждения, пробующие дискредитировать технологию были сделаны 
тем, что, кажется, остроумие гниды и легко признано. 
Следующий например: 
Изобретатель утверждает, что выход модуля - высоковольтный постоянный ток с 
компонентом частоты приблизительно 5 кГц. 
Тогда человек, пробующий дискредитировать меня продолжает, который я пробую 
глупым людям, потому что Вы не можете иметь постоянного тока и переменного тока 
вместе, и т.д. 
Мой дорогой Линдсей, есть кое-что более зловещее о некоторых из простых 
утверждений, которые были сделаны о моих комментариях к видеоленте. 
То одно утверждение и другие как это были повсеместно для в то время как. 
Казалось, как если бы человек, пишущий это чувствовал, что было очень важно 
объяснить его точку зрения так многим заинтересованным людям, как он мог. 
Почему тот человек сохранил бы harping о частотах, не являющихся возможным в 
пределах выходной мощности постоянного тока? 
Я сделал большое исследование источников питания Вакуумной электронной лампы, 
поскольку я сказал Вам. 
Это все очень интересно. 
Пожалуйста напомните мне говорить Вам, почему Николаа Тесла 
использовала Вакуумные электронные лампы на его самых мощных 
демонстрациях его технологий преобразования мощности. 
Так или иначе, я принял высоковольтный источник питания следующим образом: 
500 v-0-500 v трансформатор пластины на 300 милливольтов работают, это через 
полную кремниевую схему волны тогда прокручивало это 5U4 выпрямитель 
электронной лампы. 
Теперь Вы знаете, что 5U4 требует, чтобы переменный ток на 5 вольта в 3 амперах 
для его нагревателя собрал электроны и закончил схему. 



Хорошо, я измерил выход от лампы, и результат - постоянный ток на 500 вольта в 
250 милливольтах. 
Потеря происходит из-за высокого импеданса лампы и ее ограниченной способности 
рассеять больше чем 250 миллиампер.. 
Точка, которую я желаю сделать, вот - то, что также наряду с постоянным 
током на 500 вольта, да, Вы предположили это, 5 вольта три тока 
переменного тока ампера!  
Они оба полностью независимы друг от друга за исключением некоторых 
очень интересных моментов, я упомяну Вам некоторое другое время.. 
Прежде всего, очевидно Вы можете иметь несколько различных 
компонентов выхода в выходном сигнал мощности. 
Вы можете иметь постоянный ток и переменный ток вместе без любой 
проблемы. 
Почему тот человек тайны утверждал, что это было глупое, чтобы показать выход 
постоянного тока с компонентом Гц 5 КБ? 
Поскольку он преднамеренно пробовал ввести в заблуждение любого, кто мог бы 
хотеть выяснить то, что я делал. 
Мой сотрудник службы безопасности пробовал связаться с человеком в его адресах 
электронной почты, но без ответа. 
По его мнению не кажется логичным, что кто - то так энергично пробующий 
опровергать законность моей технологии просто никогда не отвечал бы, что любая 
его электронная почта спрашивает. 
Что я пробую показать, что вот - это полагает, что я не единственный человек, 
который знает о действительности технологии. 
Есть другие, которые знают, что это может быть сделано и иметь желание 
проследить, чтобы это было применение, отсрочен максимально долго. 
 
Теперь о выходе постоянного тока с сигналом переменного тока. 
Есть книга о Николае Тесле "Человек, который Имел молнию в его руке". 
Я намекаю, чтобы Вы нашли копию той книги и читаете это. 
В той книге это связано, что Тесла заявляет, что Вы можете иметь все 
виды электронов, текущих через провод, перемещающий в различных 
направлениях, связывающих только с их потенциальным источником 
мощности. 
Он даже показывал, что Вы могли иметь различные электронные потоки 
через одиночный провод, полностью отдельный друг от друга. 
Я пробовал это, и он прав! 
На другой точке. 
ОН показывал, что однажды в его лаборатории он замечал, что были некоторые 
реакции на его магнитометре ни по какой причине, которую он мог понять. 
На следующий день он имел много магнитометров, принесенных в его лабораторию, 
и он начал дополнительное исследование. 
Он нашел, что измерение магнитного поля земли было довольно прямым. 
Вы имеете устройство, которое измеряет очень небольшую магнитную силу, которая 
прибывает от генерации магнитных волн как большой железный шар, который мы 
называем, земля вращается. 
Если Вы смотрите на научный показ земли, Вы видите, что это напоминает большой 
генератор мощности. 
Это имеет полюса, магнитное поле, вращение, все. 



Теперь я - Вы, знают, что в любое время Вы имеете магнитное поле, перемещающее 
мимо провода, Вы имеете электронный поток в том проводе или более точно на 
поверхности. 
Таким образом земля производит наиболее невероятно огромное количество 
мощности все время, и мы не можем отвести в это?! 
Я не верю этому! 
Ни один не сделал Николау Теслу. 
Он нашел направление отвести в потенциал мощности земли, и он демонстрировал 
это часто. 
Вы знали, что каждые из его патентов были куплены Edison и Westinghouse? 
Он имел очень большое количество патентов, и они купили все их, но только 
использовали один для того, чтобы передать электрическую мощность через 60 
переменных токов цикла и трансформаторы понижения, которые стали стандартом 
передачи энергии всюду по земле к этому дню. 
Так или иначе, назад к его исследованию в лаборатории. 
Он заметил, что большинство времени магнитометры осталось 
относительно уравновешенным и вокруг того же самого уровня. 
Они колебались бы только немного. 
однако однажды он заметил, что метры подскочили весьма неочевидно. 
Это привлекло его внимание, и он начал находить, что метры реагировали 
на грозу много сотен миль далеко. 
Интересный не так ли? 
Тогда он продолжал его эксперименты и нашел, что, поскольку гроза придвинулась 
поближе, магнитометры регистрируют большие и большие колебания, пока они не 
были от масштаба и бесполезны. Он был очарован и использован этим. 
Он приобретал лучшие магнитометры, и его исследование нашло, что Вы 
могли настроить магнитометры к определенным определенным частотам 
и отвести непосредственно в, большим магнитным волнам. 
Когда я показываю большой, я обращаюсь к огромному. 
Это было годной к употреблению мощностью. 
Однако, Вы должны были найти, что потенциал схемы для электронов тек. 
Это было трудностью, которую он преодолел, чтобы произвести его известные 
демонстрации мощности из ниоткуда. 
Пожалуйста позвольте мне делать другую точку. 
Позвольте нам показывать, что Вы имеете магнитное поле возможно, это - только 
небольшой постоянный магнит. 
Теперь, Вы имеете одиночный медный провод двенадцать дюймов длиной. 
Если Вы перемещаете магнит поперек поверхности провода от слева направо на 
определенной скорости, Вы создаете электронный поток, который является 
постоянным током, и это имеет потенциал мощности, основанный на том, насколько 
сильный поле является и как быстро магнит если перемещено. 
Так, если Вы увеличиваете размер магнита или скорости, это двигается, Вы создаете 
больший поток электронов, больших как в более высоком напряжении или больше 
смородина. 
Каждый говорит нам, что магнитное поле земли измерено как являющийся слишком 
незначащим, чтобы произвести любую годную к употреблению мощность, которая не 
так. 
Позвольте мне давать Вам кое-что, чтобы думать... 



Если бы Вы имели короткий провод, и Вы перемещали магнит поперек 
этого, Вы всегда ограничивали бы потенциал, потому что длина провода 
была настолько коротка. 
Хорошо теперь, что, если мы увеличиваем длину провода ко многим милям в 
длине даже с очень слабым магнитным полем, двигающимся поперек 
провода, Вы все еще имеете намного больший потенциальный поток 
доступной мощности. 
Если мы помещаем это в перспективу мощности в дюйм, может быть легче 
понять. 
Если Вы имеет небольшое магнитное поле, двигающееся поперек провода 
двенадцать дюймов длиной, это может произвести электронный поток, 
равный, позволяет, показывают один милливольт в дюйм. 
Если Вы перемещаете магнит двенадцать дюймов на той же самой 
скорости, Вы получаете 12 милливольт, поскольку Вы переходите 
двенадцать дюймов провода. 
Поймите, что я пробую передать принцип, который Вы можете понять для 
использования в будущем. 
Так, Вы имеете провод двенадцать дюймов длиной, и Вы можете сделать 12 
милливольт, перемещающих магнит поперек этого. 
Если Вы имеете провод 1000 футов длиной, и Вы перемещаете � < � u      



Наука говорит нам, что, если Вы должны были использовать алмаз, самое твердое 
естественное вещество, чтобы играть мягкие дорожки виниловой записи, Вы 
разрушите запись только с одной игрой, но, поскольку Вы знаете, что не имеет место. 
Они сделали миллионы и миллионы виниловых записей, и люди использовали 
миллионы проигрывателей, снабженных алмазными иглами, чтобы играть их 
неоднократно много раз. 
Как мог кое-что, что не могло возможный переживать тот, играющий непрерывно 
играться много раз? 
Наука не может объяснить это. 
Я показываю, что, если Вы работаете алмаз поперек пластины стекла, Вы неизменно 
сделаете серьезную царапину в этом с очень небольшим количеством силы, но если 
Вы играете виниловую запись нет никакого повреждения или по крайней мере очень 
небольшого заметного изнашивания. 
Кое-что, чтобы думать, не так ли? 
Причина алмазное явление иглы существует сегодня, - из-за невежества. 
Вы видите, когда они начали делать радуемые записи назад в начале этого в 
прошлом столетии, они использовали иглы кактуса, чтобы играть записи. 
Иглы кактуса стерлись бы и должны были бы быть обострены. 
Таким образом инициативные молодые люди придумали стальные иглы. 
К сожалению, они также стерлись бы и должны были бы быть обострены. 
В конечном счете эти инициативные мужчины продолжали использовать тяжелее и 
более твердые материалы, в конечном счете достигая алмаза, чтобы сделать их 
иглы игры - о самом твердом 



Те, кто имеет большой технический опыт, сделали бы ошибку из изменения слишком 
много, чтобы удовлетворить себе и впоследствии терпеть неудачу также. 
Ведя в конечном счете к отправлениям по почте, повсеместно показывая, что модули 
не могут быть дублированы для этого, нет никакой законности к технологии, и т.д. 
Кроме того, пожалуйста имейте в виду, что эти моменты опасны. 
Очень опасный. 
Мы говорим приблизительно несколько сотен вольта в потенциале ампера или 
больше. 
Средний экспериментатор не может иметь дело ни с чем как этот. 
Я не хочу, чтобы средний человек, фактически натолкнувшийся на один из 
правильных компонентов частоты и использующий обе руки измерил полевую 
частоту, не понимая, что есть пятьсот вольта и столкновение, их сердце 
остановлено. 
Линдсей, я говорю Вам это от моего опыта. 
Личный опыт, затрагивающий другие. 
Причина я буду говорить с Вами, - то, потому что я чувствую себя уверенным, что Вы 
имеете достаточно опыта с высоковольтным и что Вы не являетесь глупыми 
достаточно сердечные, чтобы только неуклюже передвигаться прямо в, не думая 
всем о сначала. 
Также я могу сказать, что Вы имеете способность и механическое рассуждение, 
чтобы понять значение понятий, которые я передаю. 
Если кто - то не знаком с высоковольтными схемами выпрямителя вакуумной 
электронной лампы, чем он или она должен ни при каких обстоятельствах 
попытаться дублировать любой из моих экспериментов. 
Если кое-что столь же элементарный как схема ETR не понято экспериментатором и 
если экспериментатор никогда не имел никакого опыта с высокими напряжениями, 
особенно напряжения, которые могут легко уничтожить Вас, то он должен выйти и не 
попытаться обновить что - нибудь как моя технология. 
В течение моих экспериментов и даже в течение моих демонстраций, были ужасно 
травмированы несколько человек. 
Возможно Вы читаете сообщение джентльменом, которому говорили НЕ коснуться 
двух выводов, выходящих из небольшой катушки, потому что то же самое 
напряжение было там, как будет в стенном гнезде питания на 120 вольта. 
В некоторый момент он решил единственное направление для него, чтобы знать 
наверняка, что моя демонстрация была реальна, должен был коснуться двух 
выводов, ведущих непосредственно из небольшой катушки. 
Он был ужасно сожжен и необходимое медицинское обслуживание. 
Однако он стал быстрым сторонником. 
С уважением, 
SM 
 
Дорогой Линдсей, 
Я надеюсь, что это письмо находит Вас хорошо и в хорошем настроении. 
Джесси напечатал часть обсуждения, продолжающегося в вебсайте для меня, чтобы 
видеть. 
Я хочу 



Слушайте то, что я показываю здесь ...... 
Я собираюсь заявлять только характеристики. 
Я не хочу, чтобы люди преобладали возбужденный и начинали спорить снова 
слишком много. 
Мои модули ведут себя точно как общие радио одним направлением. 
С радио Вы имеете много различных радиовещаний станций в различных частотах. 
Да я знаю о различии между Модуляцией Модуляции и Амплитуды Частоты, и т.д. 
Это не является значимым для нашей беседы здесь. 
Вы настраиваете ваше радио к станции, которой Вы желаете, и ближе Вы 
настраиваете к идеальной частоте более сильное, которым усиление сигнала будет 
и лучше, радио соберет и усилит сигналы для их значения развлечения. 
Если радио-сигнал слишком силен, радио-приемник мог бы быть перегружен и 
искажение, или другие плохие эффекты будут иметь место. 
Настраиваясь немного от частоты мы можем ослабить сигнал, радио получает и 
усиливать и производить звук в целях развлечения. Однако, музыка не будет иметь 
высокое качество. Музыка будет недоставать в ответе и тембре, и т.д. Хорошо 
позвольте нам сравнивать эту историю общего радио. 
Думайте о модуле мощности как устройство, подобное радио-приемнику. 
Нет я не хочу услышать обратную связь, сообщающую мне, что я пробую убедить 
мир, что мой модуль работает на радиоволны!!!. 
Но это ведет себя очень как простой радио-приемник за исключением факта, что 
радиоволны должны быть усилены прежде, чем они могут иметь любое применение к 
нам. 
Мои модули ведут себя, как если бы они - переменные настраивающие 
устройства, и мы настраиваем их к частоте точно так же как радио. Ближе 
Вы получаете к частоте центра больше мощности, которую Вы 
разрешаете коллектору рассеивать в нагрузку. 
важное различие здесь - то, что в случае радио, Вы созвучны частоте и усиливаете 
это для использования. 
В случае моего модуля мощности, Вы создаете несколько частот в 
пределах пространства окружности катушки коллектора. Частоты 
непосредственно связаны с окружностью катушки коллектора. 
Вы можете начать собирать ток и рассеивать это без потребности в усилении, 
потому что источник сигнала также становится подачей для источника 
мощности и имеет естественную тенденцию работать с коэффициентом 
усиления. 
Важно, что Вы отмечаете, что Вы никогда не можете настраиваться 
слишком близко к правильным частотам преобразования мощности, потому 
что мощность, полученная коллектором немедленно разрушит это. 
Мы вместо этого должны преднамеренно настроиться от частот 
преобразования, чтобы заставить момент должным образом работать. 
Помните, что это походит на печь, которая питает себя. 
Более горячее это получает более топливное, которое это дает самостоятельно, 
чтобы гореть. 
именно поэтому блоки управления настолько очень важны. 
Без блока управления, постоянно контролирующего частоты работы и делающего 
необходимые изменения, чтобы сохранить все это от правильной преобразованной 
частоты, тогда очень быстро разрушил бы модуль, это - сам. 



Между прочим, Вы видели видео компаса, поворачивающегося яростно в центре 
модуля в то время как в работе? 
Заметьте что, когда я сначала поворачиваю модуль, на котором компас начинает 
вращаться очень медленно. 
это убыстряется быстрее и быстрее пока это только не останавливается. 
Когда это останавливается, модуль всегда работает в, приблизительно это - 
максимум проекта. 
Мы никогда не узнавали, почему любое из этого произошло. 
Это имело тенденцию усиливать то, что я наблюдал как турбинный эффект. 
То, когда модуль закрыт от компаса, начинает вращаться снова и медленно 
прибывает в перерыв. 
Между прочим, разряд вспышки, который каждый видит в видео, - после того, как 
выход устройства переключен через большого высокого резистора значения! 
Я надеюсь, что это пробудит несколько из Вас к опасным потенциалам. 
Штефан весьма правилен о количестве мощности, необходимой вытащить гвозди из 
стен в течение цветного телевизионного взрыва Дженерал Электрик в Чикаго. 
Фактически доктор Шинзинджер сказал мне, что это будет требовать намного 
большего количества мощности тогда это. 
Мы теоретизировали, что телевизор, должно быть, стал для доли секунды, модуль 
мощности, очень подобный в работе к одному из моего собственного создания. 
За исключением факта, что это не было бы разработано, чтобы собрать и 
преобразовать доступную мощность полезным направлением. 
Вместо этого телевизор только наткнулся для одной миллисекунды на правильной 
комбинации частот, необходимых вызвать явление магнитного накопления. 
Но к сожалению телевизор не имел никакого направления управлять функцией и 
начал поглощать и разряжать и электрические и магнитные факторы, вызванные 
влиянием сильного поля. 
Именно в течение этого обсуждения с доктором Шинзинджером он указал, что в 
течение атомного взрыва кроме гигантской взрывной волны и тепла, произведенного 
там - также чрезвычайно большая магнитная сила, которая является настолько 
сильной, что это перемещает по выходу в космос в течение взрыва. 
Магнитная волна настолько сильна, что это полностью разрушит любые 
незащищенные электронные схемы твердотельного проекта. 
Именно поэтому твердотельные радио будут бесполезны после ядерного нападения 
на вашу страну. 
Позвольте нам обдумывать, куда огромное магнитное поле прибывает от того, когда 
Вы взрываете атомную бомбу. 
Это только создано? 
Это преобразовано? 
Это часть земли так или иначе? 
Это - только продуктом ткани времени и пространства, разрываемого в куски во 
фрагменте секунды? 
Я любопытен как, туда, где эта невероятно огромная магнитная сила прибывает от в 
течение атомного взрыва... 
Это - что - то еще, чтобы думать. 
возможно на соединении с моей технологией мощности. 
Доктор Шинзинджер показывал, что это объясняет как являющийся результатом 
разбиения атома. 



Однако, это - очень короткое объяснение и не действительно удовлетворительное 
объяснение того, что производит силу. 
Он согласился со мной и показывал, что это будет также означать, что в 
действительности мы знаем очень немного о магнитных полях и магнитной 
собственности. 
С уважением, 
SM. 
 
Я должен сказать Вам, что я разочарован в людях на вебсайте. 
Я дал каждому некоторые серьезные тайны, и они только что пропустили целую 
точку всего, что я бросил. 
Часть материала, который я сказал им, является положительно золотой, и они 
только сидят на там задницах, делающих только спрашивающий кого - то, чтобы дать 
тогда демонстрации, которые они могут легко обновить. 
Вы, кажется, единственный, кто более тогда способен и выход перед пакетом. 
Я здесь размышлял надо всеми ответами, которые я прочитал, и я только поражен 
всеми важными моментами, которые они тоскуют без. 
Некоторые из важных идей так невероятно очевидны, что это заставляет меня 
кричать, чтобы думать, что они могли быть так легко извращены. 
Самый первый пример, который я дал Вам, был этим; Это - общее научное знание, 
что, если Вы имеете кусок провода и сначала работаете электричество через это, Вы 
будете иметь небольшой импульс когда сначала возбуждено. 
Импульс универсально приписан магнитному полю земли. 
Хорошо точка-; ВЫ МОЖЕТЕ ПОЛУЧИТЬ НЕМНОГО ЭНЕРГИИ ИЗ ЗЕМЛИ! 
Затем точка; ВЫ МОЖЕТЕ СДЕЛАТЬ КОЕ-ЧТО ОЧЕНЬ ПРОСТОЕ С ПРОВОДОМ, 
ЧТОБЫ ПОКАЗАТЬ ЭТОМУ. 
Затем точка; ВЫ МОЖЕТЕ ВИДЕТЬ, ЧТО ВЫ МОЖЕТЕ ДОБРАТЬСЯ БОЛЬШЕ ИЗ 
КУСКА ПРОВОДА ТОГДА, ВЫ ВКЛЮЧАЕТЕ К IT. 
МЫ не говорим о катушке или трансформаторе или ничем развивающем первичную 
обмотку к вторичному потоку. 
Мы только говорим о прямом куске провода, некоторых электронов и метода 
измерения, что выходит из этого. 
Я даже дал Вам некоторых легких получить ссылки на это явление в нескольких 
технических журналах. 
Любой искал эти журналы? 
Любой смотрел в основных научных публикациях, чтобы видеть любую эту 
информацию? 
Любой получал некоторое чувствительное оборудование измерения, и это 
экспериментирует? 
Должен быть слишком простым и ниже достоинства тех на сети. 
Некоторые люди только бездельничают и показывают, хорошо что не очень 
мощность, мы хотим сделать намного больше. 
Чтобы работать Вы должны идти сначала. 
Я сказал Вам, что самая простая форма сверхединичности является куском провода 
и источника напряжения. 
Любой может фактически соединить это и меру. 
Лично убедитесь импульс. 
НИКАКАЯ катушка никакой xmrs, только импульс. 



Это должно сказать, что Вы узнали джентльмена, что там существует форма 
энергии, конвертируемой и годной к употреблению, который непосредственно связан 
с простым куском проводного и мгновенного электронного потока.. 
Никто, кажется, не желает выходить, их задницы и делать что - нибудь кроме 
спрашивают и требуют больше информации прежде, чем они начнут 
экспериментировать. 
Да я разочарован. 
Вы знаете, что это - общепринятая истина в мире электронной лампы, что кроме 
факта, что холодный проводник проводит больше электричества тогда когда горячо, 
один из моментов, который разрушает проводник в электронных лампах впрочем, - 
этот импульс, когда Вы сначала включаете сок. 
Импульс - там wether, проводник горяч или холоден. 
Импульс помогает разрушать целостность катодов и проводник. 
Таким образом каждый знает об импульсе и принимает, что это так или иначе 
прибывает от магнитного поля земли. 
Так что сделайте кое-что с этой информацией! 
Не сидите на ваших задницах, ждущих кого - то, чтобы объяснить, что это означает. 
Не даже Эдизон объяснил, что это означает! 
В его мемуарах он показывал, что это был факт, что все мы должны были бороться 
с, но что он не понимал, почему это случилось. 
Если Вы называете себя, экспериментаторы тогда начинают экспериментировать. 
Я имел только это, чтобы продолжиться, когда я начал, и постепенно я 
выяснял, как сделать многих несколькими тысячами импульсов во второй... 
И ВЫ ЗНАЕТЕ ЧТО, это isn "t ТРУДНЫЙ ВООБЩЕ. 
Нет, я забираю то утверждение. 
Фактически трудно, если Вы отказываетесь начать думать. 
Часть информации, которую я дал Вам, является золотой. 
Я конечно дал Вам достаточно информации, чтобы двигаться в правильное 
направление. 
Я продолжу давать Вам больше информации, но я столь разочарован полной 
нехваткой способности, в которой я вижу больше всего каждом пока. 
С уважением, 
SM. 
 
Дорогой Линдсей, 
Я озадачен, что каждый думает, что GOOGLE - аккредитованный источник ссылки. 
Это не. 
Google - поисковая машина. 
Это различно тогда библиотека ссылки. 
И это совсем отлично тогда БИБЛИОТЕКА НАУКИ. 
НИКАКОЙ аккредитованный ученый не делает любую серьезную работу ссылки, 
сидящую дома с GOOGLE. 
Google состоит из информации, специально помещенной в в заинтересованными 
сторонами. 
Никакая научная информация, помещенная там библиотеками. 
Люди должны понять это прежде, чем они умирают от нехватки серьезной 
информации. 
Пойдите к библиотеке! 
С уважением, 



SM 
 
Роланд Шинзинджер 
Доктор философии 
29 С-Gilman. Ирвин, Калифорния 92715-2703, Телефон и ФАКС: (714) 786-7691 
 
Дорогой Стивен, 
Спасибо за ваши добрые слова симпатии относительно моей потери. Мы разделяем 
подобную чувствительность. 
В вашем письме Вы спросили мое мнение: 
Я думаю, что это - чудо, что ваше устройство работает. 
Точно, как это преобразовывает энергию, неуловимо к нам обоим в это время. 
Это не означает, что мы не должны применить нас, чтобы знать наверняка. 
Мое предложение работать с Вами все еще стоит. 
Я понимаю ваши трудности с господами, для которых Вы работаете, и я не буду 
принимать ваше решение лично. 
Я буду рад говорить с Вами, и помогать Вам всем я могу. 
Мое предложение работать на проект было сделано с самым большим уважением и 
не как некоторое оправдание Передовой Корпорации. 
Я сказал им, что от того, что я мог видеть из ваших модулей, что они действительно 
поставляли большие количества и напряжения и тока. 
Я сказал им, что я не мог дать никакой индикации относительно значения открытия, 
не зная больше об этом. 
Я действительно рекомендовал, чтобы они инвестировали необходимый капитал, 
чтобы продолжить работать на открытие и что я интересовался работой с Вами. 
Это - обо всем, что я показывал им на предмете. 
Что - нибудь, что Вы, возможно, услышали к обратному, не является настоящим. 
К далее нашему обсуждению, причина Вы не можете использовать небольшие 
трансформаторы в пределах, или в непосредственной близости к вашему модулю - 
из-за полей утечки магнитного потока. 
Они индуцируют ток в соседнюю схему и наиболее вероятно вызывают изменения 
частоты в рабочей точке блока управления. 
Помните, когда Вы вводите даже небольшой компонент частоты в чувствительное 
зависимое оборудование частоты, Вы можете иметь бедствие. 
Это - точно, чему я верю, происходит, когда Вы пробуете использовать 
трансформатор близко к вашим модулям. 
Будут все виды настоящего гармоники в пределах этого поля, расширяющего мимо 
диапазона радиочастоты. 
Если бы я должен был сравнить два, я показал бы, что тороидальные 
трансформаторы были бы более восприимчивыми. 
Это может противоречить общей мысли. 
Тороидальные трансформаторы имеют весь их поток, сориентированный к 
кристаллиту стали, используемой в них. 
Это - причина для их уменьшенного размера по сравнению с сердечниками 
электротехнической стали. 
Когда управляется в более высокой плотности потока Вы можете разрешить более 
небольшой сердечник. 
Тороиды будут всегда насыщать быстро, однако, линейное изменение 
трансформаторов электротехнической стали до уровней насыщенности медленно. 



Если что - нибудь, я намекнул бы, чтобы Вы работали с электротехнической сталью 
скорее тогда Тороиды. 
В любом случае я полагаю, что Вы найдете, что Вы должны будете поместить 
инвертор хорошо вне катушек коллектора. 
Вы можете также оставить сообщение для меня в моем офисе в Университете 
Калифорнии Ирвин. 
С уважением, 
Роланд 
 
Линдсей, 
Это - причина, почему инвертор мощности всегда помещается хорошо вне катушек 
модулей мощности, показанных в видео. 
Пост: tao 31 марта 2006, 7:59:34 
 
 
Как жест честных намерений к Вам и остальным я выброшу немного пониманий... 
 
Позволяет разговору об 'импульсе'. 
Когда старые генераторы постоянного тока Edison были включены, назад в день, они 
выпускали этот 'импульс' и уничтожали много рабочих в процессе. 
Человек именем Теслы видел это. 
Он задавался вопросом, как и почему этот 'импульс' произойдет. 
Таким образом он экспериментировал с проводом и пробивными разрядами от 
конденсаторов. 
Это было найдено им, что этот импульс мог быть сделан настолько мощным, что это 
могло взорвать провода немедленно. 
Этот импульс вышел из проводов перпендикулярно. 
Он разряжающий конденсаторы в толстый провод и через искровой зазор. 
Ключ к мощности импульса и появлению был в том, как быстрая тесла разряжала 
конденсаторы в искровой зазор И как быстрая Тесла, остановленная поток тока В 
искровом зазоре. 
Тесла использовала все типы устройств, чтобы остановить этот поток тока, магнитов, 
пламени, противовращая двигатели. 
Его цели состояли в том, чтобы получить время, в которое разряд является 
остановленным, чтобы быть намного более быстрым. 
Поскольку Тесла сделала это, он нашел, что перпендикулярное излучение, те от 
проводов, вызвало электрические эффекты появляться в проводах и других 
медных/металлических материалах около остановленного тока/разряда. 
Эти электрические эффекты могли быть сделаны создать электроны на других 
проводах и меди вокруг его остановленного провода тока/разряда. 
Так, основанный на тех моментах, позволяет взгляду на устройство Mark. 
Позволяет показывают, что Стивен помещал один большой толстый кабель вокруг 
или в кольцах, и все вокруг них он имел много много обмоток. 
Теперь, если Стивен помещал в тот толстый кабель ток и прежде, чем ток мог бы 
добраться до конца провода, он остановился, это - поток резко, тогда 
перпендикулярное излучение (ИМПУЛЬСЫ), та же самая наблюдаемая Тесла, 
появилось бы и распространилось бы от этого толстого кабеля, это вызовет медь 
Tesla'a, заряжающую эффект, который возбудил бы все другие провода в катушках 
Стивена. 



Теперь, если бы Стивен, соединенный право катушек и остановило разряд тока 
через катушки, то он был бы в состоянии извлечь много дополнительной энергии от 
точек сигнала на катушках. 
Это - в основном, как передатчик увеличения Теслы работает. 
Конденсаторы разряжали РЕЗКО в провод, тогда токовый поток остановлен РЕЗКО 
прежде, чем ток делает это до конца провода, и этот ИМПУЛЬС выходит из проводов 
перпендикулярно. 
Этот ИМПУЛЬС тогда обвинил бы медь в электронах (горячее электричество) или их 
противоположности (холодное электричество). 
Это только зависит как Вы установка устройство. 
Так, я показал бы, что ИМПУЛЬСЫ Стивена имеют прямое соотношение на 
Передатчик Увеличения Теслы, его реальную работу. 
 
От Стивена, 
 
Линдсей, этот парень определенно имеет тайну. 
Я не знаю, будет ли он в состоянии дублировать генерацию мощности, но он 
действительно имеет тайну. 
Вы думаете, что он знает это? 
 
Единственная часть, о которой он не имеет никакой идеи, - то, что, начиная 
колебание Вы вызываете ток течь в коллекторе, который вызывает 
усиление процесса в пределах коллектора, который в конечном счете 
произведет большее напряжение и мощность в количествах годных к 
употреблению в течение работы. 
Линдсей, настолько ОЧЕНЬ трудно описать моменты со словами! 
С уважением, 
SM 
 
Посланный: tao на: 28 июня 2006, 4:04:44 
Tao, Между прочим.. Когда Стивен показывал, что Вы имеете тайну, он показывал в 
другой почте между прочим, что Вы имеете коллектора и управление обмоточное 
соотношение неправильное направление.. То есть возбуждение в управление ... 
позволяет коллектору выполнение магнитного преобразования. 
 
Пост: Mannix 16 августа 2006, 22:41:54 
Привет все, 
Похожий, что моменты нуждаются в shakup где-то здесь, 
Кто - то, кто не хочет войти в драку "обсуждения", послал мне это: 
Поздравления, г. Манникс: 
Меня зовут Не для публикации. 
В течение нескольких лет я строил мои собственные проекты для двигателей и 
дублирований главным образом генераторов Bedini-типа и схем. 
Действительно, я имею приблизительно пять повторений, работающих в любой 
момент. 
Я близко следовал за efforst Штефана Хармана, Эдвина Бейдрчера, Жан-Loius 
Naudin, Маркус Уогнер, Пол Линдеманн, и несколько других через различные 
совместные монтажные бригады и внес меня. 



Я верю через мои собственные усилия по постройке и исследование, я узнал много 
об электромагнитных схемах. 
Я принимал приблизительно неделю и размышлял через каждый отдельный пост в 
длинной веренице постов относительно г. Стивена Mark и его изобретения. 
Простая элегантность его устройства оставляла меня безмолвным. 
Это имеет совершенный смысл ко мне. (Я был образован давным-давно как инженер 
электронщик), Вот - то, что я preceive в его мощности тороидальное устройство, и я 
буду пробовать сделать это кратким и sensical: 
1. Когда каждый строит бифилярную катушку, используя одну обмотку для мощности, 
и один для запускающего устройства, и привода это с транзистором, есть 
определенная точка, когда Вы приносите магнит близко к одному концу катушки, Вы 
получите громкий визжащий шум от катушки. 
Эта обратная связь - результат запускающего устройства, и катушка мощности, 
постоянно переключающая транзистор мощности использовала прогонять ту катушку 
и на снова. Это - также точка, где та комбинация катушки/транзистора производит 
высоковольтный выход, который может собрать от коллектора транзистора. Если 
оставлено беспрепятственно, эта резонансная частота вкл\выкл переключения будет 
выжигать транзистор, и таким образом резистор должен быть помещен в 
запускающее устройство обмоточная схема, чтобы уменьшить напряжение, 
произведенное в обмотке. Это - один элемент того, чему я верю, случается в 
устройстве Mark. 
2. Когда каждый помещает несколько катушек вокруг тороида, можно думать о 
переключении от одного до следующего, предпочтительно последовательно, 
минимальное число катушек, являющихся три. 
В этом случае можно было использовать обмотку запускающего устройства от одной 
катушки, чтобы включить мощность второй катушки, запускающее устройство от 
второго до третьей мощности, третье запускающее устройство к обмотке мощности 
первичной катушки. 
3. Поток может переключить направления в пределах железного материала 
мгновенно, и некоторые показывают superluminally. 
Требуется очень небольшая мощность переключения щелкнуть потоком "связки" от 
одного направления до другого, при условии, что есть хорошее направление для 
потока, чтобы двигаться через. 
Тороид совершенен для этого. 
Если Вы должны были включить магнитное поле в одной катушке, тот поток 
проникает большинство тороида, но что еще более важно воспринят следующей 
катушкой. 
Это в свою очередь вызывает ту катушку, чтобы работать, и первичное поле катушки 
закрыто. 
Таким образом, можно было использовать катушки, чтобы переместить поток в 
ИМПУЛЬСЫ вокруг тороида. 
Это переключение от катушки до катушки, достигнутой с низкой мощностью, 
высоковольтные импульсы происходят в естественной частоте схемы и той частоты, 
которая может быть обработана транзисторами мощности. 
4. Высоковольтная, низкая мощность - результат "импульса" whereof, Стив Mark 
говорит. 
Это было наиболее ясно описано Николой Теслой, когда он наблюдал очень 
высоковольтный выброс в ОЧЕНЬ БЫСТРОМ, выключатель постоянного тока был 
закрыт. Фактически он говорил о людях, уничтожаемых этим выбросом. Такой выброс 



(хотя ниже в величине) случается в пределах транзистора в очень быстром, которое 
его логический элемент закрыт, чтобы позволить мощности бежать через это. Я 
узнал об этом в вакуумных электронных лампах от моего папы, когда он преподавал 
мне, как строить мое первичное коротковолновое радио Heathkit в 1963. Он 
показывал: "Когда бы ни было возможно, оставляют радио на - это не использует 
большую мощность, но волны запуска будут быстро выжигать ваши лампы." 
5. Когда катушка таким образом активизирована, первоначально это создает очень 
мощный магнитный выброс. 
Вообразите, что это может даже быть более усилено, если транзистор включен 
только, чтобы закрыться, логический элемент силикона управлял выпрямителем, 
чтобы разрядить небольшой конденсатор очень резко через катушку. 
6. Становится легко видеть, что то, когда каждый говорит о способности 
переключения транзисторов, 5kHz, совершенно разумно, переключая от одной 
катушки до следующего. 
7. Затем мы имеем вызов создания многих импульсов магнитной однонаправленной 
мощности. Поскольку все мы знаем, что ток, пробегающий провод создает круглое 
магнитное поле, сосредоточенное о том проводе. 
Это также anwers старый вопрос, который Вы изложили на одном из ваших постов 
относительно того, почему ряд перемычки соединяет скачки, когда замыкают поперек 
терминала батареи. 
Хорошо, сначала, направление тока противоположно в двух выводах, таким образом 
учетверяя магнитную силу в узком пространстве между этими двумя проводами. 
Эта мощная магнитная "линейная" концентрация потока между кабелями тогда 
пробует ориентировать себя к окружающим линиям магнитного потока земель, и 
следовательно, скачкам. 
Примечание, однако, что есть больше при игре здесь. 
ОЧЕНЬ БЫСТРЫЕ Вы соединяете кабель с батареей, Вы также, имеют тот очень 
высоковольтный выброс whereof, Тесла говорила. 
Этот выброс имеет большой компонент Радиантной энергии к электричеству. 
Это вносит вклад много в мощный магнитный импульс. 
8. Назад к однонаправленному потоку в тороиде. 
Чтобы создавать главным образом ток постоянного тока в обмотках вокруг части или 
всего тороида, мы должны теперь гарантировать перемещения потока в ОДНОМ 
направлении. 
Хорошо, размещение магнита под прямым углом к потоку вокруг тороида имело бы 
тенденцию заставлять поток принять предпочтительное направление. 
Поток управляющей катушки в пропускающем поток устройстве, типа некоторых из 
устройств Джо Флайнна весьма слаб, но проявляет 



Когда Вы перемещаете магнит поперек провода, Вы производите ток в том 
проводе. 
Однако, что не было повторено - то, что количество произведенного тока 
не только материя мощности магнита, а скорее СКОРОСТИ и расстояния, в 
которое тот магнит перемещен поперек того провода. 
Таким образом, когда мы говорим о перемещении магнита поперек 
небольшого куска провода на скорости выстрела, Вы производите очень 
внезапный, высоковольтный выброс в том маленьком кусочке провода. 
Наоборот, если Вы могли бы двигаться, тот провод пересечения через даже 
слабое магнитное поле с немногими потоками любит, Вы могли произвести 
выброс напряжения. 
В основном Mark делает это в его тороиде. 
Он заявляет, что он работает в приблизительно 5kHz. 
Для четырех катушек (как тот, который является открытым на картоне, 
окружают его гараж с двумя лампами), он может ударять по двум 
противоположным катушкам одновременно с выбросами, с магнитом, 
вызывающим одно направление, или он работает их последовательно. 
Для последовательной версии, которая означала бы, "Север магнитного 
потока" (из-за отсутствия лучшего направления описывать это) проходит 
одно место в тороиде 1250 раз во второй. 
ОБОРОТ В МИНУТУ потока поэтому был бы ПО КРАЙНЕЙ МЕРЕ 75 000 
ОБОРОТОВ В МИНУТУ. 
Вы можете вообразить вид мощности, которую Вы могли бы произвести 
от Нео магнитов в якоре около обмоток, если Вы МОГЛИ БЫ оборот тот 
щенок до 75 000 ОБОРОТОВ В МИНУТУ? 
Только этот тороид не имеет никакого обратного эдса, когда нагрузка 
помещена в провода. 
10. Помнить, что я говорил о СКОРОСТИ магнита, проходящего провода, играя 
существенную роль в произведенном напряжении. 
Если мы принимаем вышеупомянутый пример 75 000 ОБОРОТОВ В МИНУТУ, легко 
вычислить для 14" тороидов диаметра, что фактическая скорость магнита, летящего" 
мимо проводов в очень близком расстоянии была бы 3 123.74 милями устава в час 
или 4 581.5 фута в секунду. Сравните это с пулей высокомощной винтовки в 2 800 
футах/секундах. 
11. Одна потребность только, чтобы добавить все маленькие кусочки провода, 
которые являются теперь индивидуальными петлями провода вокруг кольца тороида 
непосредственно, чтобы видеть, почему тороид производит такие огромные 
напряжения и ток. 
Само собой разумеется, тороидальные катушки, как любая катушка имеют 
предпочтительную резонансную частоту. 
Если тороидальная катушка настроена к частоте "импульса" или импульсной частоте, 
можно видеть, что этот момент произвел бы страшные количества мощности. 
12. Я сделаю удар здесь и покажу, что эти тороиды не нагреваются вплоть до 
нагрузки, помещен в провода выхода. 
Это интуитивно имело бы смысл, что это нагревание происходит только из-за 
токового потока в пределах обмотки отвода тороида, но также и из-за нового 
магнитного поля, которое закончилось бы в пределах тороида, из-за тока 
постоянного тока, теперь текущего вокруг этого. 
Странно, используя правило левой руки для магнетизма, этот тороид - отклонение. 



Поскольку, когда каждый думает о токе, начинающем поток через нагрузку, 
магнитный поток, эта обмотка создает, СОВОКУПНО к пульсирующему магнитному 
потоку, созданному катушками. 
13. Когда мы смотрим на магнитное поле земли, есть некоторые странные 
моменты, чтобы смотреть на. 
Быстродействующая вращательная тяга поля потока или lense или 
концентрируют линии потока в устройство Mark? 
Возможно это - точно, что это делает. 
Это просто ДОБАВЛЯЕТ больше плотности к полю. 
Однако, что - то еще возбуждает меня более просто. 
Mark установил его потрясающее последовательное импульсное магнитное 
поле с небольшой батареей (кто заботится, есть ли батарея - что точка 
является спорной, когда Вы смотрите на мощность), который вращается 
почти дважды с такой скоростью, как пуля от высокомощной винтовки. 
Это создает огромные числа линий потока, пересекающих провода во 
второй. 
Это является ключевым, и требуется немного мощности. 
Как только мощность установлена, можно было принять крошечное 
количество от выхода и работать схему, таким образом снова батарея 
спорна. 
Главное - странная реакция устройства на физическое движение. 
Я приписываю это ОГРОМНОМУ воздействию СКОРОСТИ, в которую 
двигается магнитный поток. 
14. Мы видим, как даже небольшая плотность потока, когда ускорено к очень высокой 
скорости, может ВСЕ ЕЩЕ производить ток в проводниках, быть ими провода или 
даже плоские поверхности. 
Когда мы говорим об этих эффектах, мы понимаем, что ЛЮБОЕ магнитное 
устройство, быть этим простой компас магнита или возражать, будет пробовать 
ориентировать себя к магнитному полю земли. 
Пробуйте и экспериментируйте. 
См. как намагниченная игла в витках соответствия медленно на север в чашке воды. 
Теперь примите сильный неодимовой магнит и запишите на пленку кусок нити к 
этому, и позвольте этому висеть. 
Отметьте, как БЫСТРО и как СТРОГО это ориентирует себя к полю земли. 
То, что Mark, кажется, доказывает, - то, что можно создать эффект более высокой 
мощности магнита через скорость движения поля. 
И поле, кажется, усилено решительно СОВОКУПНЫМИ импульсами катушек, 
качающих тороид до насыщенности. 
15. Ко мне причина, что тороид, кажется, "сильно вибрирует", поскольку каждый 
пытается двигаться, тороид поперек стола является прямым. 
Поскольку поле вращается, есть точка в устройстве, где поле вращения (возможно 
вращение - неправильное слово) лучше, поле в его треке, ориентировано в прямой 
оппозиции магнитному полю Земли. 
На диаметрально противоположной стороне, поле - совершенное притяжение к полю 
земли. 
Это означает, что подталкивание Севера устройства и Юга имело бы самое явное 
сильно вибрирование или эффект стиральной доски. 
Однако, идущий пересечения к N_S может также иметь странные эффекты, линии 
потока, перемещающие под прямым углом в друг друга. 



Я имел бы тенденцию показывать, что это могло бы быть еще более явно, когда 
большая нагрузка помещена в катушку выхода, если мой выше предположения 
правилен с внутренним СОВОКУПНЫМ потоком при нагрузке. 
16. Это имеет смысл, что, если мы перемещаем относительно слабое магнитное 
поле в очень высокий ОБОРОТ В МИНУТУ или коэффициент перекрытия, тогда 
возможно, мы теперь также говорим о гравитационном взаимодействии. 
Так как кажется, что гравитация и вращение сверхпроводящих магнитов связаны, и 
мы вращаем это поле по ОЧЕНЬ высокому коэффициенту, тогда ориентация на 
запуске наиболее вероятно также непосредственно взаимодействует "с 
гравитонами?" 
Я не буду идти туда, поскольку я знаю слишком мало о поле. 
Удовлетворите это, чтобы показать, что гравитация направлена, быть этим в землю 
или в космос от центра земли. 
Любым направлением это направлено. 
Инвертирование тороида МОЖЕТ тогда быть воздействовано в работе или 
остановлено, когда это инвертировано. 
Стивен Mark решил это? 
Это кажется SOOOOO интересный. 
И естественно, с более небольшими тороидами, он также говорит о более высоком 
угловом ускорении поля, из-за более небольшого диаметра. 
Возможно это также имеет воздействование на черту? 
17. Интегрирующаяся телевизионная история очень интересна. 
Устройство Mark могло быть близко к отвождению в или созданию такого 
powervul магнитного вихря? Он видел какое-нибудь свидетельство 
магнитного притяжения каких-нибудь объектов в или около тороидов? 
 
Хорошо, другая бессонная ночь. 
Я уверен, что каждый прошел это. 
Я посылаю это Вам в слепом, не зная, проверяете ли Вы счет этой Электронной 
почты, но должны были разделить эти обновленные мысли. 
Работая много со схемами Bedini, я очень знаю, с каким количеством ПОТЕНЦИАЛА 
можно работать, используя даже небольшую батарею. 
Я обдумывал четыре катушки, две кольцевых модели в гараже на картонной коробке 
- снова и снова. Тогда это возбуждало меня. 
Конденсаторы использования и очень короткий НА временах на транзисторах, чтобы 
ПНУТЬ катушки. 
Это только случается в первичных немногих микросекундах или так, это - то, где 
высоковольтный выброс случается. 
Это - весь потенциал и не ток. 
Но это делает хороший большой магнитный импульс. 
Тогда это также возбуждало меня. 
Эти катушки не только работают в одном направлении. 
После того, как импульс там - сжатие. 
Это ориентирует полюса катушки в противоположном направлении. 
Поэтому минимальное число катушек не должно быть три, поскольку я показывал 
прежде, но ЧЕТЫРЕ, поскольку каждый нуждается в парах катушек, чтобы 
установить полные магнитные схемы в тороиде. 
Уловка здесь - то, что магнитный поток не идет со всех сторон тороид, поскольку мы 
думали бы. 



Это идет от одной катушки до следующего. 
Тогда, когда поле катушки разрушается, и полюса полностью изменены, поток входит 
в ту катушку от другой стороны. 
Это создает эффект или появление вращательного поля, когда фактически мы 
говорим об импульсном поле, идущем сначала от катушки один - два, и между 
катушкой три и четыре. 
После сжатия направление - то же самое, но это идет от катушки два - три и от 
четыре до одного. 
Магниты, помещенные в верх противопоставления катушек гарантируют, что 
импульсный магнитный поток входит в одно направление вокруг тороида. 
Изящный момент - то, что это случается и на тороиде основания и лучшем. 
Это, кажется, почему Стив Mark непрерывно настаивает, чтобы это было постоянный 
ток в 5kHz. К обмоткам на тороиде, импульсный магнитный поток всегда прибывает 
от того же самого направления, даже при том, что это произведено, переключая 
назад и вперед между наборами катушки. 
То, что это также означает, - то, что не только является этой своего рода энергией 
высокой частоты, но и потому что мы имеем эти чрезвычайно крутые импульсы 
магнитного потока, что он создает, вот - собственный импульсный, продольный 
постоянный ток волны Теслы. Это также объясняет, почему, когда он касается 
контактов, чтобы возбудить дугу, он получает бриллиант, пылающую дугу. 
Я удивился бы, если бы любой в помещении сообщил, что сделала Тесла: легкое 
жгучее ощущение на их стороне или коже. (Хотя это возможно было смягчено при 
наличии импульсов достаточно короткой продолжительности. 
Что Стив Mark сделал, чтобы расколоться, код колеблется. 
Изящный. 
Довольно прямо. 
Гений. 
Кто заботится ад, пинает ли небольшая батарея кое-что как это в движение. 
Так как я твердо полагаю, что он строил окончательную импульсную динамо 
постоянного тока, только ВООБРАЗИТЕ эксперименты в продольном электричестве 
волны и передачах, которые могут следовать. 
Испуги мнения. 
Это, которое couls также объясняют, почему этот момент или скрыт или обернут в 
милях бюрократизма и законных дел. 
Я прошу, что Стив Mark имеет силу духа и поддерживает его достоинство и 
здравомыслие через такие несчастья. 
Наилучшие пожелания - Карл 
 
От Стивена: 
Я надеюсь, что это письмо находит Вас хорошо и в хорошем настроении. 
Пожалуйста простите факт, что я не был в состоянии написать Вам на поздно. 
Вы можете сказать, что я думаю моим стилем о письме, что Вы - фактически 
коммуникация со мной не кто - то еще пытающийся прервать наше соответствие. 
Другая причина я не хочу написать Вам слишком часто без серьезного основания. 
Однако, письмо, которое Вы послали мне, - доказательство, что это не будет прежде, 
чем технология выходит в мир. 
Карл абсолютно правилен о больше всего всем в его письме. 
Вы я уверен, уже поняли это. 
Есть правильные точки интереса в 9 и 13. 



Да мы определенно вращаем поле по невероятному высокому 
коэффициенту. 
Но я думал, что люди предположат это к настоящему времени. никто не понимает, 
как все изменяется в физике, когда скорости становятся чрезвычайными. Если Вы 
примете небольшой кусок вывода размер пули винтовки и бросите это в дверь 
вашего автомобиля, то ничто не случится кроме этого, подпрыгнет прочь. Теперь, 
загрузьте пулю в вашу канавку и продвиньте вывод в высокой скорости. Это не 
только пройдет металл вашей автомобильной двери, но вероятно через весь 
автомобиль и противоположная дверь и даже тогда продвинется для некоторого 
расстояния. 
Имеет любого когда-либо сделанного любое исследование относительно 
того, что случается, когда мы создаем магнитное поле и вращаем это 
быстрее и быстрее. 
Какие изменения и в том, что резко изменяют скорость или частота 
импульсного поля моменты? 
Кроме того, #17, ДА. 
Это очень интересно. 
 
Самый дорогой 
Линдсей, я только что получил ваше второе письмо, где Вы начинаетесь с, О МОЙ 
БОГ! 
Я рад, что Вы можете ясно видеть турбину... 
Интересный момент - то, как с правильной комбинацией частот, Вы 
можете фактически создать автоматически возобновляемое поле с 
инерцией! 
Именно это я назвал, эффект инерции, Вы помните? 
Я действительно проектирую послать Вам больше информации и некоторые 
диаграммы если нужно, но я должен быть очень осторожным, поскольку я сказал 
Вам. 
Хорошие новости, Вы имеете такую ясную картину теперь, когда Вы фактически 
имеете все, что Вы должны сделать один из этих моментов. 
Это может отнять у Вас много времени, чтобы наткнуться на всех правильных 
частотах, необходимых иметь действительно хороший сверхмощный генератор, но 
Вы МОЖЕТЕ сделать это... 
Поскольку я сделал. 
Вы написали: 
Вероятно, что сам подающийся холод происходит через сам резонансные значения 
возбудителей? EG, даже отключенный? 
Если я понимаю ваш вопрос правильно, ДА. 
Вы Написали: 
Другой, что вырезка и по напряжению - там любые другие рекомендации. EG 
использует более небольшое еще одно опасное чем больший? 
Большие коллекторы имеют намного большую способность собрать и 
рассеивать больше энергии тогда более небольшие. 
Однако, если они превратятся в бомбу, то это не будет делать большое 
различие... 
Нет такого момента как небольшой удар молнии. 



Возможно более небольшой более безопасен, потому что единственный 
момент, который остановит красного коллектора, - распад материи, 
действующей как приемник. ТО ЕСТЬ провода все выжигают. 
Вы написали: 
Я предполагаю, что некоторые ранние модули имели 2 коллекторов? 
Мы строили многих, много модулей с различными комбинациями 
коллекторов в течение наших экспериментальных дней. 
Мои коллеги и я имеем воспоминание приблизительно Вас сотня быть 
сокрушенными, потому что они не были лучшими проектами. 
Ха, Ха!!! 
С уважением, SM 
 
Вы когда-либо слышали о системе Происхождений? 
Есть некоторый член научного общества, который спрашивает у людей деньги, чтобы 
развить то, что он называет его системой Происхождений. 
Он очень походит на человека, который пробовал видеть одну из наших 
демонстраций несколько лет назад. 
Он был очень расстроен и оскорбителен, когда мы отказались от него, просмотр 
видит. 
Он сказал нам, что он знал, как это работало и что мы должны заплатить ему за то, 
что он копирует его открытие. 
Мы попросили, чтобы он объяснил, как наш модуль работал, и было очень забавно 
слушать также. 
Удовлетворите это, чтобы показать, он никогда не получал пенни от нас, или кто - 
либо еще я когда-либо знал о. 
О коллекторе: 
Это - три отдельных катушки многожильного медного провода, 
положенного один на верхе другого, не чередованный. 
Три важно. 
Вы можете сделать много моментов с тремя катушками. 
Вы можете работать их параллельно, Вы можете работать два 
последовательно и один параллельно, или и т.д. 
Вы можете работать отдельную частоту в каждую катушку для лучшего 
управления на больших модулях мощности в случае необходимости. 
Обмотка управления - вертикально намотка в нескольких сегментах вокруг 
каждой из горизонтальных катушек коллектора. 
Другие провода управления - намотка вокруг всех горизонтальных катушек 
коллектора вместе. 
Через различный провод управления и расположения провода катушки Вы можете 
сохранить полное управление модулем большинством времени. 
Однако, Вы должны иметь экстренный АВАРИЙНЫЙ 
ВЫКЛЮЧАТЕЛЬ. 
Направление отключать всю одновременную работу частот управления. 
Этот аварийный выключатель должен быть, руководство и также соединился через 
датчик тепла, скрытый в пределах катушки коллектора. 
это должно автоматически остановить функцию модуля прежде, чем это сам 
разрушает на своем собственном. 
Это важно по очевидным причинам. 



Также аварийный выключатель должен также быть связан, чтобы 
отключить всякий раз, когда это имеет размеры по напряжению. 
Если бы это должно когда-либо случаться, Вы никогда не имели бы достаточного 
количества времени, чтобы возбудить аварийный выключатель прежде, чем 
неизбежный взрыв произошел. 
Вы знаете, это очень подобно идее относительно длинного садового шланга. 
Изобразите трубку с водой в этом. 
Если Вы соберете один конец и будете двигаться вдоль трубки, то Вы переместите 
воду постоянно вперед в направлении, которое Вы перемещаете. Вы могли также 
сжать трубку в направлении, чтобы переместить воду вперед также. 
И Вы могли сделать оба, чтобы управлять движением воды более точно. 
Вы можете думать о движении воды как движение электронов через 
катушки коллектора. 
надейтесь моменты, которые я разделяю с Вами, дают Вам идеи о том, как мой 
модуль работает. Как Вы знаете, я - большой сторонник в понимании, не 
копировании. С уважением, SM. 
 
Дорогой Линдсей, 
Я хочу затронуть некоторые точки здесь. 
Я думаю, что Вы видите, насколько трудный это - для людей, чтобы визуализировать 
моменты. 
Именно поэтому есть так немного индивидуальных разработчиков новой 
потенциально фантастической технологии. 
Когда я сказал Вам о Дженерал Электрик взрыв Цветного телевизора в Чикаго, что 
это был тест. 
Тест на любого, кто, возможно, легко видел немного фантастических возможностей 
для нового принципа преобразования мощности. 
Кое-что очень необычное случилось там. 
И это было настолько подобно моей технологии преобразования мощности. 
Но люди очевидно не поняли ничто полезное на еще. 
Я имею большое уважение к Штефану например, однако после чтения об инциденте 
Цветного телевизора и моем утверждении об этом имеющий большой эффект на 
меня и мое размышление в отношении моей технологии, он может иметь, начал 
думать в неправильном направлении. 
Он начал обсуждать, как телевизор, возможно, преобразовал электрическое из 
стенного выхода в электромагнитное явление, наблюдаемое в сцене взрыва. 
Он даже пошел, насколько заявить, что выключатель питания переменного тока или 
плавкий предохранитель будут перегорать направление прежде, чем 
преобразование было возможно. 
Но это было очевидной точкой истории. 
Телевизор, должно быть, был важной контрольной точкой взрыва и создания 
сильного магнитного поля. 
Это очевидно, должно быть, был конвертер очень как мой, и к счастью только в 
течение быстрой секунды. 
И очевидно мощность должна была прибыть от куда-нибудь другого тогда стенной 
выход переменного тока. 
Я пробовал показать между прочим, что ДОЛЖНА БЫТЬ мощность от где-нибудь!!! 
И эта мощность должна быть доступной все время, всюду. 



Телевизор, должно быть, наткнулся на некоторых из правильных частот, 
необходимых вызвать сосредоточение мощности от магнитного поля Земли или от 
некоторого другого места. 
Я означаю, что мы полагали очень строго, что мощность, которую мы преобразовали, 
прибыла от магнитного поля земли. 
Мы полагали, что главным образом, потому что это - очевидный выбор. 
Однако пожалуйста положите, что мы не имели никакого направления подтвердить 
точно, откуда мощность прибывает. 
Я не уверен, как любой подтвердил бы это в этой точке. 
И это не действительно важно в данный момент. 
Все, что мы можем сделать, - строят большие и лучшие модули мощности и 
продолжают наши эксперименты, пока мы действительно не знаем наверняка точно, 
с чем мы имеем дело. 
Это - точно, что я показывал доктору Шинзинджеру первичный день, я встречал его. 
Я очевидно признал, что мы знали, как сделать музыку, но понятия не имели, как 
скрипка работала. 
Он сказал мне, что он понял полностью, что я означал и что он хотел работать на 
решение со мной, если я буду желать. 
Я согласился и был возбужден с мыслью, но господа, с которыми я работал, не 
думали, что это была такая хорошая идея. 
Люди настолько быстры, чтобы быть подозрительным и управлять. 
Но это - другая часть истории в течение некоторого другого времени. 
Я всегда изучал странное явление, так как я был очень молод. 
Есть больше на Небесах и земле тогда, мы будем когда-либо знать. 
Я думаю, одно из больших влияний на меня и мое желание экспериментировать с 
моей недавно обнаруженной технологией было всеми необъясненными моментами, 
которые я прочитал о том, когда я был молод. 
Есть очень много фактов, которые нельзя объяснить научными умами нашего 
соединения. 
Мы делаем запись явлений, но не находим никакого объяснения. 
Имеет любого объяснение Орегонского вихря? 
Нет никакого объяснения поддающегося проверке, что я знаю. 
Если там полностью необъясненное явление происходит в нескольких местах там 
тогда, почему люди настаивают, чтобы моя технология преобразования мощности 
соответствовала в пределах установленного соглашения о намерениях? 
Я пошел в Орегонский вихрь и видел вращающиеся компасы, и т.д. 
Я знаю, что есть больше к жизни, тогда может объясненный большими умами нашего 
соединения. 
Я очень рад Вам, потому что почти сразу Вы начали схватывать значение моих 
главных точек. 
Есть богатство знания в почти каждом из моих писем. 
Вы, кажется, единственный, кто имеет способность поглотить, и переваривать 
информацию направлением это предназначено. 
После перечитывания моих писем к Вам я узнал, что фактически я уже 
послал Вам достаточно информации, чтобы дублировать мои модули 
мощности. 
Я конечно дал Вам больше, чтобы продолжиться тогда, я имел, развивая это. 
Хороший для Вас. 
Да, я могу быть для другого видео. Мы будем видеть. 



Между прочим, мы нашли, что обычный многожильный кабель лампы 
работал очень хорошо для использования как коллектор. 
Толщиной провод диаметра может рассеять тепло очень хорошо, но есть две 
проблемы. 
Сначала тяжелый провод диаметра не столь же эффективен как многожильная медь 
и также есть преимущество безопасности в использовании многожильного кабеля 
лампы. 
Если модуль идет слишком далекий на частоте, это может начать 
преобразовывать слишком много тока и пробовать рассеять слишком 
много напряжения. 
Многожильный провод будет только выжигать и открывать схему, тогда как тяжелый 
провод диаметра продолжит проводить, пока не будет эквивалент удара молнии 
модуля. 
Это конечно заканчивает работу модуля, но может также оказаться, довольно 
эффектное и также несколько опасное, если Вы находитесь в непосредственной 
близости к модулю мощности. 
Вы благодарили меня за все, что я сделал для Вас .. .Why? 
Я не сделал ничего, но вызываю Вас чувствовать боль насмешки и видеть 
отрицательную сторону человеческого поведения? 
Мне жаль, что я не могу быть ответственен кое за что лучше для Вас. 
Пока мечтают, я говорю Вам это, Если я когда-либо буду получать немного денег, то 
я настрою Вас в вашей собственной большой лаборатории там в Австралии, и Вы 
можете быть австралийским плечом компании исследования генератора мощности. 
Это было бы хорошим для Вас, я надеюсь? 
Я имею хорошую чувствительность о Вас, и я верю тому из всех людей, с которыми я 
говорил, Вы - одно лучшее, подходящее для продолжения, где я кончил. 
Вы имеете правильное настроение и правильное сердце.  
Говорите с Вами скоро. 
 
Дорогой Линдсей, Который поднимает еще немного информации, которую я хочу 
передать. 
Некоторые из модулей в демонстрационных видео действительно 
фактически имели один или два 9V батареи, чтобы предоставить 
отдельный управляемый источник постоянного тока для твердотельной 
схемы управления. 
Мы в конечном счете узнали, как заставить конвертеры мощности начаться с только 
щелчка постоянного магнита поперек катушек. 
Вы можете найти это юмористическим, что мы должны были найти направление 
сделать работу моментов без любых батарей просто, потому что UEC нуждался в 
нас, чтобы честно ответить на вопрос  
> Это имеет какие-нибудь батареи в этом? < 
Они хотели, чтобы мы были в состоянии правдиво ответить Нет, любому, кто 
задавал тот вопрос. 
Вы были бы удивлены, насколько трудный это может должно к объясненному 
кладущемуся человеку, как невозможный это должно преобразовать 9V, батарея в 
сок должна была зажечь одиночную лампочку на 120 вольта на 100 ватт, уже не 
говоря о делают тост с электрическим тостером!!! 
С уважением, SM 
 



Слушайте, Вы должны сделать приблизительно три катушки один на верхе 
другого. Но важный момент должен обмотать катушки управления 
перпендикулярно вокруг катушек коллектора. 
Должны быть три из них полностью вокруг. Запустите их по одному 
каждый. 
Первичная частота тогда второй гармонический компонент во второе, 
тогда третье. 
когда Вы в конечном счете возбуждаете провод, выглядывают. 
Вы будете знать то, что случилось в той точке. 
Между тем Вы можете измерить небольшой выход, даже если Вы не возбуждаете 
правильный провод. 
 
Дорогой Линдсей, я надеюсь, что это письмо находит Вас хорошо и в лучшем из 
настроения. 
Я делаю хорошо сегодня. 
Во многих из наших проектов мы используем три катушки как коллектор. 
под них можно идти параллельно, чтобы дать более высокий токовый более низкий 
выход напряжения при возбуждении. 
Они могут работаться последовательно, чтобы создать высоковольтный, понизить 
ток, достигая точки возбуждения. 
Мы использовали другие однотипные устройства работаемых из провода также в 
различном построении модулей. 
Большинство самых успешных модулей, которые мы сделали, имело 
обмотку управления, работаемую или обмотанную вертикально по 
горизонтальным проводам коллектора. 
Вы можете видеть их в модулях в некоторых из видео при черном пластмассовом 
покрытии. 
Они работались перпендикулярные перемещению проводов коллектора. Они 
работались в множественный сегментах. 
каждый сегмент мог питаться различная частота индивидуально и или от 
секции коллектора, чтобы помочь сохранять управление oscillationand. 
Это должно быть близко к невозможному видеть все это в вашей голове. 
Именно поэтому я был заинтересован о ТОМ, как объяснить что - нибудь 
использующее только слова. 
 
Дорогой Линдсей,  
Я надеюсь, что это письмо находит Вас хорошо и в хорошем настроении. 
Я сожалею, что Вы не получили достаточно сна. 
Я имею большой сон неприятности, непосредственно. 
Я наклоняюсь, становятся удобными вообще. 
Все повреждает теперь! 
Я думал обо всех ваших вопросах относительно ваших усилий в последнее время. 
Очевидно, что Вы производите большое усилие для этого. 
Я рекомендую Вас для вашей силы духа и упорства. 
Вы имеете тайны и данный достаточно времени, за которым Вы будете следовать. 
Я проводил годы, совершенствуя генератор. 
Теперь я оглядываюсь назад на это и показываю, насколько глупый я был, и 
насколько легкий это действительно. 
Я думаю, что легко, потому что я знаю, точно как сделать это теперь! 



Для Вас это не так. 
Вы даже не имеете самых простых ключей, чтобы возглавить Вас в правильном 
направлении механически. 
Линдсей, пожалуйста поймите, что я дал мое слово другим, которые я не буду 
говорить Вам, как этот процесс сделан. 
Не то, чтобы я не хотел бы сказать Вам, потому что я буду. 
Это - потому что я - человек моего слова, и я дал мое слово, я не буду. 
Я дал мое слово моим Якорям магнита (компания, которая платит мне), и я дал мое 
слово федеральному правительству. 
Мне сказали мои якоря магнита, что, когда понимание относительно Австралии 
осуществляется, что Вам будут давать возможность стать связанным с 
австралийской лабораторией. 
Я сделал их обещать мне это. 
Между тем я дам Вам немного информации, я надеюсь, поможет делать это 
доработкой для Вас, чтобы возглавить в правильном направлении. 
Я отвечу на письмо скоро. 
С уважением, 
SM 
 
Самый дорогой Линдсей, 
Спасибо за то, что понимать мою ситуацию так полностью. 
Я нахожусь в процессе посылки Вам требования проекта для самой простой версии 
коллектора, чтобы возбудить. 
Я обсуждаю это с моим другом преподаватель науки средней школы. Он напишет 
кое-что, которое сообщит метод в словах. К сожалению, я не могу послать Вам 
схемное решение проекта. 
Пожалуйста помните, что я сказал Вам с начала, что схемы электронной 
лампы работают намного более точно тогда твердотельные модули. 
Особенно, сначала экспериментируя. 
Вы будете в состоянии получить некоторое возбуждение с твердотельными 
модулями, но мы должны были проектировать с лампами сначала и затем пробовать 
дублировать систему функционирования с твердотельными схемами позже. б ы и



Я наконец назвал его в пятницу, и он сообщал мне относительно факта, в котором он 
должен был установить встречу со мной в его офисе как можно скорее и что я 
должен был быть готов встретиться с кем - то от федерального правительства.. 
Я был потрясен до крайности! 
Он также сказал мне, что я не должен был упомянуть мое будущее, встречающееся 
любому, включая следующее: Пол, любой с UEC, любой в Интернете, включая Вас, 
мою семью, прессу, или любого в бизнесе коммуникации, моих избранных 
представителях и и т.д. 
Казалось, как если бы он прочитывал список ко мне. 
Он показывал, что, он был. 
Я сказал ему, что я немного боялся, чтобы обнаружиться. 
Он показывал, что он понял мое опасение, но это будет в моем лучшем интересе 
войти в его офис в понедельник, и он приложил бы все усилия, чтобы защитить меня. 
Я спросил его, от чего я должен был быть защищен? 
Он показывал, что он должен был ответить на власти об их проблемах относительно 
моего возможного нарушения федеральных законов. 
Он показывал, что заряды могли быть очень серьезны против меня, и он должен был 
препятствовать моментам выйти из-под контроля. 
Он сказал мне, что он убедил их (федеральные власти), что я преднамеренно не 
прерывал никаких законов или не шел против их пожеланий никогда. 
Он уверил их, что он получит меня в его офис для них говорить, и они лично 
убедились бы, что я являюсь миленьким парнем, который сознательно никогда не 
нарушал бы закон. 
Так прочь я пошел этим утром в мой офис поверенных в надеждах на то, чтобы не 
быть арестованным и поместил в тюрьму. 
Я не думаю, что я хотел бы тюрьму, Линдсей... 
Первичный момент там я был снят в помещение моим поверенным и сказал, что не 
показать Федеральным правительствам. 
Кроме того, мне говорили, что сделать, если я был арестован, и т.д. 
Таким образом я полностью боялся до смерти!!! 
Затем, я был снят во встречу. 
Там был мой поверенный и его секретарь с клавиатурой примечания в руке. 
Я был представлен трем джентльменам в пиджачных парах. 
Каждый был от ФБР, (Федеральная Нора Исследования), каждый был от Комиссии 
по ядерной энергии федерального правительства, и другой был от Федерального 
Министерства юстиции, Вашингтона, округ Колумбия. 
Я теперь должен был пойти в ванную в этот момент моей жизни более тогда когда-
либо!!! 
Я сел и слушать человека от ФБР, напоминают мне, что мне дали документ от 
федерального правительства несколько лет, назад сообщая мне факта  с̾ нес факта



Почему я нарушил закон? 
Поскольку я обсудил мою технологию с другими людьми без разрешения людей в 
Вашингтоне, округ Колумбия. 
Я спросил их, как они знали, что я говорил с людьми о моей технологии, и они 
сказали мне что: 
Прежде всего, это не была МОЯ ТЕХНОЛОГИЯ. 
Я не имел никаких прав относительно этого вообще. 
Это находится под управлением федеральным правительством в пользу людей 
Соединенных Штатов. 
Второй, собственность технологии очень сомнительна. 
В-третьих, не играйте в игры с нами Стивен, Вы знаете, что мы знаем, что Вы 
обсудили технологию с любым, кто будет слушать! 
Они далее обвиняли меня в преднамеренном отправлении по почте информации в 
Интернете. 
Я показывал, что я абсолютно не имел! 
Человек от ФБР показывал, что я сотрудничал с иностранными господами в 
Австралии, чтобы написать в посте информацию и для этого был затронут в заговор, 
чтобы распределить информацию, которая является противозаконной для меня, 
чтобы сделать. 
Тогда он вывел довольно большой стек статей, которые, оказалось, были копиями 
всего написанный в посте Интернет мудрый о моей технологии в течение прошлых 
десяти лет или что бы то ни было. 
Тогда мой поверенный вставлял замечание, и они вошли в длинное обсуждение, 
которое я не слушал очень. 
Я смотрел на человека от Комиссии по ядерной энергии и отметил, что он имел 
добрую сторону. 
Он улыбался мне, и мы начали говорить. 
Он сказал мне, что он восхищался моей работой очень. 
Он сказал мне, что он думал обо мне как такой же ученый. 
Он сказал мне, что как ученые мы имели обязательство защитить людей от наших 
полученных данных или моментов, которые мы обнаруживаем, могут ли они быть 
вообще вредными для них или публики в целом. 
Он сказал мне, что это был режим работы добросовестных ученых, чтобы сохранить 
черных джинов в бутылках, чтобы не вредить соединению, больше тогда 
необходимому. 
Он упоминал Атомную бомбу и насколько лучше мир будет то, если это никогда не 
изобреталось, правильно? Я показывал, право! 
Он продолжал, чтобы обсудить мою технологию подробно и напомнил мне о 
разрушительной способности, когда устройства достигают гармонического 
совершенствования. 
Я сказал ему, что это было хорошей аналогией, или направлением поместить это. 
Он сказал моему, что он не думал, что я хотел быть ответственным за то, чтобы 
выделить информационное позволение и кроме того неизбежный, что кто - то 
сделает большой кратер отверстия, где их дом использовал стоять с получающейся 
смертью себя и возможно их семьи и соседи также. 
Он наконец закончил с, И для пользы Бога, с террористами, охотящимися для 
оружия массового поражения, с какой стати Вы будете хотеть вручить им кое-что как 
это, чтобы использовать, чтобы уничтожить возможно много миллионов людей? 
Вы думаете, что Мусульмане не интересуются этой технологией? 



Они имеют много нефти, таким образом они интересовались бы этим по другой 
причине, не будет они Стивен? 
Я согласился с ним и сказал ему, что я не думал об этом в той перспективе прежде. 
Я сказал им всем, что я не пробовал сделать что - то не так вообще. 
Я не понимал значения возможных результатов того, чтобы говорить с Вами о 
технологии. 
Я сказал им, что Вы были инженером и интересовали научными возможностями 
открытия только. 
Агент от ФБР показывал, что я не имел никакого реального направления знать, кем 
Вы были и до чего Вы могли бы фактически быть, сделал меня?  
Я согласился с ним. 
Он показывал, что они читают все вход и из вашего компьютера wether, или ничто не 
написано в посте на том вебсайте мы парни как так... 
Он показывал, что с австралийским правительством соединялись с Соединенными 
Штатами относительно этой материи и что австралийские власти будут иметь дело с 
Вами как потребность быть. 
Однако, позволяет надежде, это не становилось необходимым, будет мы? Да 
конечно я показывал? 
Я показывал, я никогда не означал входить в неприятность с этим. 
Я сказал им, что я только плохо себя чувствовал из-за всех противных людей 
моментов, показывали обо мне и что я старт, говорящий с Вами и Вы показывали, 
что Вы будете пробовать и говорить прямую историю обо мне и технологии. 
Я имею право защитить, мой сам не делает меня? 
Ответ был, НЕТ! 
Я не имею право защищаться. 
То, что я должен сделать, чувствовать себя хорошо о выполнении правильного 
момента. 
Я должен сделать то, что мое правительство говорит мне, хорошо для меня, чтобы 
сделать. 
Я должен развить гордость принятием правильного решения сохранить спокойствие 
о технологии, которая может травмировать других людей или даже помочь 
террористам уничтожать многих, многие другие. 
Мне говорили, что Со знанием прибывает ответственность!!! 
Я сказал им, что я никогда не подразумевал сделать что - то не так. 
Я сожалел. 
Я попросил, чтобы они понравились, прощают мне а не поместить меня в тюрьму. 
Они показывали, что они могли предпочесть заряды против меня в любое время, но 
отказываются из-за моего хорошо означающего положения как показано в течение 
встречи. 
Они сказали мне, что Это была бы хорошая идея, если бы я сказал Вам написать в 
посте информацию, показывая, что я не имел никакого намерения показать что - 
нибудь о моих экспериментах или как демонстрации были достигнуты до степени, что 
они убедили очень много людей в их подлинности. 
То, что демонстрации были больше для развлечения тогда чем - нибудь еще и что я 
делаю это очень ясным, что я никогда не подразумевал убедить публику в целом. 
Люди, пытающиеся дублировать что - нибудь, что они видели на моих 
демонстрациях, не будут в состоянии сделать так и не должны пробовать. 
Я спросил их, если я имел их разрешение сказать Вам о сегодня, и они показывали 
да конечно. 



 
Так ..........., именно это случился со мной сегодня. 
Как был ваш день Линдсей? 
 
Дорогой Линдсей, 
Я надеюсь, что это письмо находит Вас хорошо и в хорошем настроении, когда Вы 
получаете это. 
Я делаю хорошо сегодня. 
Я принял транквилизатор прошлые два дня, и я чувствую меня снова. Черт возьми 
жизнь может быть захватывающей. 
Я надеюсь, что Вы не слишком смущены недавними явлениями, имевшими место в 
понедельник здесь, и я особенно надеюсь, что Вы не были обеспокоены никогда. 
Жизнь имеет много витков. 
Мы должны всегда быть в состоянии сделать те витки, чтобы провести через это 
должным образом. 
Иметь хорошее настроение и не бросать судно. 
Пол должен был получить DVD к настоящему времени? 
Вы услышали что - нибудь от него еще? 
С уважением, 
SM 
 
Самый дорогой Линдсей, 
Я надеюсь, что это письмо находит Вас хорошо, сегодня. 
Я в порядке только. 
Я хотел занять одну минуту, чтобы сказать Вам, насколько я наслаждался 
небольшой историей, которую Вы написали и послали мне. 
Это очень умно. 
С уважением, 
SM 
 
Дорогой Линдсей, 
Я надеюсь, что это письмо находит Вас хорошо. 
Хорошо сегодня, только немного вниз. 
В отношении вашего вопроса. 
Пожалуйста не помещайте мое имя в видео, спасибо. 
Я просто не хочу соблазнить судьбу в отношении людей в мощности. 
Я уверен, что Вы понимаете. 
Я рад, что Вы и Пол продолжаете ваши связи. 
Я не имел никакой детальной беседы с Полом в отношении недавних явлений 
прошлого понедельника. 
Я надеюсь, что ваша наступающая неделя - хороший для Вас. 
С уважением, 
SM 
 
Самый дорогой Линдсей, 
Я надеюсь, что это письмо находит Вас хорошо. 
Я абсолютно ДОЛЖЕН связать кое-что, что я узнал сегодня, который сходится с тем, 
что Вы передали мне в вашем последнем письме. 
В 1956 президент Соединенных Штатов попросил, чтобы группа ведущих ученых и 
экспертов физиков помогла ему выбирать специальный проект военного развития. 



Проект был развитием усиленного света в частоте. 
или Лазер. 
Эта панель включала абсолютных ВЫСШИХ ученых от главных лабораторий и 
университетов здесь в США. 
Это были в общей сложности двенадцать мужчин. 
Это сообщение известно, и копии доступны в Интернете также. 
В сообщении, абсолютные ВЫСШИЕ мужчины науки сказали президенту, что идея 
относительно лазерной эмиссии, когда-либо становящейся более тогда игрушкой 
является весьма нелепой! 
Кроме того, идея использовать усиленный свет, чтобы выполнить ЛЮБУЮ полезную 
цель или обеспечить любой коэффициент усиления к американскому соединению 
вообще является несуществующей. 
Они советовали президенту не финансировать и дальнейшие лазерные проекты как 
трата денег. 
Президент однако принимал совет вооруженных сил и продолжал финансировать 
проекты к развитию усиленного света, Лазера. 
Сегодня, каждый считает Лазерную технологию само собой разумеющимся. Мы 
используем их для soooooo много моментов, включая вырезку металла! 
Шаферы науки в 1956 показывали, что Лазерная технология была фантазией. 
Это было только 1956. 
Так сегодня Вы имеете несколько человек, говорят Вы, что моя технология является 
невозможной? 
Думайте об этом. 
С уважением, 
SM 
 
Я надеюсь, что моменты успокоены в вашей жизни, когда Вы получаете это. 
Я полностью понимаю вашу чувствительность расстройства. 
Упорно трудиться, чтобы не видеть ничто из положительного иногда разрушается к 
сам. 
Я знаю очень хорошо... 
Я имел большую помощь, и требуется нас годы только, чтобы развить 
твердотельную систему управления, которая будет работать! 
И это - то, после того, как мы знали, как сделать генераторы!!! 
Позвольте мне говорить Вам кое-что, что может иметь немного значения... 
Когда я случайно наткнулся на устройстве, которое, казалось, фактически тянуло 
электроны от неба, это была ЕДИНСТВЕННАЯ рабочая модель в течение многих 
месяцев. 
Я показал момент людям и в конечном счете получил достаточный интерес получить 
деньги и других инженеров, затронутых, чтобы взломать код если можно так 
выразиться, и быть в состоянии сделать больше из них. 
После того, как я имел первичный рабочий модуль, я продолжал пробовать сделать 
другой. 
Требуется меня много много много попыток только, чтобы дублировать тот же самый 
модуль и заставить это работать! 
Я думал обо всем ..., почему я не мог сделать другой, который будет работать? 
Я решил, что должны быть еще несколько витков провода в коллекторе и т.д. 
Мы провели месяцы, пробуя дублировать первичный модуль. 
мы имели деньги и технический штат, и мы не могли сделать этого.... 



Я очень боялся демонтировать первый и единственный рабочий пример устройства, 
которое, казалось, было единственным направлением видеть то, чем причина была 
относительно того, почему мы не могли дублировать работу. 
Но в конечном счете после месяцев неспособности дублировать первичную рабочую 
модель, мы не имели никакого выбора, кроме как демонтировать это в надеждах на 
обнаружение, что было в первичном, который мы не могли дублировать в других, 
которые следовали. 
Моя точка к этой истории.... 
МЫ провели месяцы и месяцы, пробуя каждым мыслимым направлением 
дублировать модуль. 
Единственный момент, который сохранял нас идущий ночь и день, был фактом, что 
мы уже имели тот. 
Мы знали, что было возможно иметь рабочее устройство.. 
Это был единственный момент, который сохранял нас продолжающийся f ** 
проектом короля. 
И даже тогда мы показывали, что я БРОСАЮ очень много раз, я наклоняю счет. 
Мы продолжали это и в конечном счете обнаружили ДЕЙСТВИТЕЛЬНО ГЛУПУЮ 
причину, почему все наши дубликаты не будут работать. 
Мы тогда сделали многие из проклятых моментов во всех размерах и формах, и 
затем мы пробовали сделать небольшое устройство управления, которое очевидно 
должно было быть твердотельными схемами. 
Хорошо, можете Вы воображать, сколько волос мы вывели попытку выяснить, 
почему мы не могли сделать твердотельное устройство управления, которое 
сохранит Проклятые моменты на частоте!!! 
Мы, НИ ОДИН из нас не мог думать о причине, почему твердотельные устройства не 
будут работать. 
В конце концов они сделали те же самые моменты как лампы, только лучше, не так 
ли? 
Причина требуется soooooo долго, чтобы сделать успешный твердотельный блок 
управления, - то, потому что мы поддержали то положение так долго. 
Наконец мы пришли к выводу, что должно быть КОЕ-ЧТО, что устройства управления 
лампы сделали по-другому тогда твердотельные устройства. 
Я имел друга, который был экспертом цветного телевизора твердотельных схем 
удара человека выдающихся способностей.  
Я спросил его, если он мог бы дать нам некоторые указатели при дублировании 
устройств управления лампы в твердотельном режимном устройстве. 
Его подсказки в конечном счете направляли нас в правильном направлении, и мы 
сделали твердотельные устройства управления из дискретных устройств, которые 
работали.  
Помните, что это было перед большим линейным ИС бумом, таким образом все мы 
сделали, был с небольшими дискретными частями и большими панелями PC. 
Между прочим, мы узнали некоторые очень важные моменты в течение нашего 
исследования, о котором я уверен, очень уверен что ни один из мальчиков их знать. 
Следующее очень интересно: 
# 1. Панели PC, сделанные из различных материалов изменяют 
эксплуатационные режимы твердотельных устройств. 
# 2. Спаивание компонентов по крайней мере 1/2 дюйм выше самой панели 
существенно к созданию хорошего твердотельного блока управления из 
дискретных устройств. 



# 3. Как Вы знаете, Большие количества ОБРАТНОЙ СВЯЗИ существенно к 
частоте и управлению, используя твердотельные устройства для всего в 
мире электроники, ОДНАКО, это - враг генераторов! 
Если любой когда-либо будет получать одно из этого действия моментов, сделайте 
так, чтобы они измерили магнитный гальваностереотип и радио помех вокруг модуля 
...., то это будет перегорать ваше мнение. так, что это делает, чтобы управлять 
устройствами в непосредственной близости? 
Почему Вы думаете, что мы ДОЛЖНЫ БЫЛИ поместить наши устройства 
управления в середине рабочей катушки? 
Слушайте: когда эти модули получают движение они F ** K с блоками 
управления, изменяя сигналы они производят и получают. они не имеют 
никакого выбора, кроме как выходить из частоты и закрываться. В 
большинстве случаев они не будут даже запускать. 
ЛАМПЫ не столь же чувствительны как твердотельные устройства 
управления и не требуют, чтобы массивные количества обратной связи 
работали. 
Есть преимущество в лампах только с той точки зрения одной, не говоря уже о всех 
других моментах, которые я упомянул в прошлом. 
Я сказал Вам парней давно... Если только эти два небольших момента - важные 
открытия, как далеко прочь - все парни, там пробующие проект их собственные 
устройства управления? 
Так скажите им, что я показал и слушаю их всех, кричат вздор!! 
Haresy!!! 
И затем Вы можете сказать им, что мы узнали направление назад тогда... 
Это - потому что материал, из которого некоторые панели PC сделаны, может 
поглотить влажность... Так .... в зависимости от состояний влажности определенного 
дня, панели изменили бы характеристики твердотельных схем управления. 
Это отнимало у нас много времени только, чтобы узнать, что небольшой момент ... 
мы никогда не думали об этом. 
Никто когда-либо не думал об этом.... 
Но, оказалось, было очень существенным моментом и таким образом мы 
использовали абсолютный самый тонкий материал панели PC правительство, 
используемое в ракетах и ракетах... 
Вы видите, даже при том, что никто не знает о материале панели PC, являющемся 
важным для чувствительных инструментов и твердотельных устройств, 
правительство сделало... 
Таким образом мы узнали, и узнали... 
И Вы и все другие, Желающий Бог, будете учиться также. 
Я сожалею, что это является настолько обескураживающим для Вас и других. 
Единственный момент, который сохранял нас движением, - факт, что мы имели 
рабочий модуль, чтобы продолжить напоминать нам, что это является возможным. 
иначе, мы никогда не преуспевали бы. 
Я имею веру в Вас, потому что Вы поняли с начала, что я имею причины для того, 
чтобы говорить Вам определенные моменты. 
Я упоминал вначале, что, это была большая доработка, чтобы сделать 
одну из этой работы моментов, если Вы используете лампы как система 
управления скорее тогда твердотельные устройства. 



По крайней мере Вы относились ко мне серьезно и из-за этого, я имею веру в Вас. 
Слушайте, действительно помните, что я упоминал, что эти моменты разными 
способами походили на ЦВЕТНОЙ ТЕЛЕВИЗОР в изощренности. 
Не потому что из массивного количества частей и дискретных компонентов, но 
потому что, если один крошечный небольшой момент - от только крошечного 
немного, все это прекратит работать. Точно так же как цветной телевизор. 
Теперь, сколько различных систем управления и сколько дискретных устройств 
использовалось в тех индивидуальных системах управления в первичных цветных 
телевизорах? Теперь, я спрашиваю Вас, что является этим размышлением парней, 
когда они позволяют силе их эго их, чтобы игнорировать моменты, я показал в 
начале и ослабеваю, пробуя проектировать и развивать их собственные устройства 
управления, используя твердотельные модули. Твердотельные модули, которые 
являются ВЫХОДНЫМ УСТРОЙСТВОМ кольца коллектора, которое я мог бы 
добавить? Некоторые из них получили результаты, и некоторые из них получили 
большие волны мощности и потери тепла ..., который весь замечателен и конечно 
доказывает точку, что есть действительно кое-что продолжающееся здесь. Но, я 
гарантирую Вам, что их твердотельные устройства управления все сидят прямо 
около коллектора ..., разве они не? 
Они никогда не будут вероятно начинать катушку и добираться до 
преобразователя. 
Я не показываю, что это невозможно, но это Проклянет трудный для этих парней 
получить более тогда большой взрыв время от времени. 
И точно так же как я, тот большой взрыв возбудит их достаточно, чтобы 
продолжиться некоторое время дольше. 
Возможно один из них будет читать назад и видеть, где я показывал, что 
твердотельное устройство управления должно быть помещено в катушке коллектора. 
тогда они взорвутся с, МОЙ БОГ, возможно который является причиной, почему ...... 
и прочь они пойдут. в правильном направлении по крайней мере. 
ВЫ с другой стороны делаете то, что я сказал, что Вы будете доработкой, чтобы 
сделать. 
лампы использования с начала и затем пробуют переключить к твердотельным 
схемам для блока управления. 
И пожалуйста, когда Вы действительно переключаете к твердотельным схемам, 
помнят, что это должно быть помещено в середине коллектора. 
Мой дорогой друг, возможно получить результаты, используя транзисторы, потому 
что в конце концов, патентованные блоки управления, принадлежащие UEC 
являются твердотельными. 
Но, помните, что это отнимало много времени и много денег, чтобы проектировать 
их. 
Это должна быть большая доработка, чтобы использовать лампы, чтобы 
возбудить правильный провод и развить правильный звук, чтобы сделать 
лучший звук. 
Звук, сделанный тем джентльменом хорош и показывает результаты однако, я 
уподобил бы это сопоставимому различию между, небольшой динамитной шашке и 
2000-фунтовой бомбе... Позвольте ему продолжать. 
Он может найти частоты, которые более безопасны и доработка, чтобы управлять. 
если модуль производит больше тепла тогда мощность, Вы безопасны, 
потому что это разрушит себя прежде, чем это взрывается. 
мы работали на ту теорию в течение долгого времени в UEC. Берегите себя. 



 
Между прочим. 
Провод лампы - то, что я использую, чтобы соединить мои динамики с моим 
усилителем. 
Вы должны услышать мой новый усилитель, который я сделал. 
Я использую 6BQ7-A лампы для входа и инвертора фазы, потому что они - триоды 
усилителя УКВ, разработанные, чтобы управлять в цвете телевизором в самых 
высоких частотах и таким образом Вы можете вообразить, как совершенно 
прозрачный мои высокие частоты находятся в моем усилителе стерео. 
Да, я знаю, что они трудно найти, таким образом я нашел, что я могу 
использовать любой триод, разработанный для использования УКВ 
цветного телевизора. 
Это дает мне много типов лампы, чтобы выбрать из. 
Фактически я не рекомендовал бы им, потому что ими управляют на шести 
нагревателях точки трех вольта, таким образом Вы могли использовать другую 
лампу, разработанную, чтобы использовать нагреватель на 12.6 вольта 
вместо этого. 
Я предпочитаю использовать триоды, потому что они производят меньше 
искажения. 
Любое отклонение от первоначального сигнала или дополнения к, Гармоники и 
интермодуляции не хорошо для удовольствия стерео, Вы знаете... Стерео? 
Я имею три системы канала, которые я слушаю. 
Иногда эти три канала объединяются вместе, чтобы создать самый 
великолепный звук, который Вы могли вообразить. 
Целый новый звуковой каскад открывается, и резко Вы преобразованы к где-нибудь 
еще. 
Черт возьми, причина, я только ненавижу транзисторы, - то, потому что 
они настолько медленны и производят такое большое искажение!!! 
Я думаю, что транзисторы в основном бесполезны для того, чтобы слушать 
действительно хорошую высокую точность воспроизведения. 
все те, через которых гармоника так или иначе проходит к выходу музыки и только 
разрушает музыку... 
Я уверен, что Вы знаете то, к чему я обращаюсь. 
Вы знали, что времена пролета электронов в некоторых лампах 
приближаются к скорости света? 
Они - мини-ускорители частиц. 
Вы знали, что лучшие времена пролета электронов транзисторов - о подобном 
включении механического выключателя для лампы? 
Это - вероятно, почему они используют так много отрицательной обратной связи в 
транзисторных усилителях, сохранять выходного сигнал близко к тому, каков входной 
сигнал был. 
Но, если Вы нуждаетесь во всем этом отрицательная обратная связь, чтобы 
понизить искажение, которое НЕ ЗАМЕДЛЯЕТ усилитель даже больше? 
Ну и дела, почему не только строят ламповый усилитель для начала. 
Меньше искажения и небольшая потребность в передозировке обратной 
связи. Намного быстрее все вокруг. 
Вы знаете, этому особенно удовлетворили бы для высокочастотного 
воспроизводства. Почему не делают Вы говорите всех приверженцев транзистора, 
каковы различия. 



Я проектировал некоторые амперы, используя MOSFET, и т.д. которые очень 
походят на ламповые усилители. 
Однако, когда я хочу проектировать новый ампер, я всегда начинаю с ламп и когда я 
усовершенствовал их, я перехожу MOSFETS... 
Я сделал ампер и имел действительно трудное время с резонансом на 35 кГц. 
Я имел такую большую неприятность с этим, что я наконец оставлял резонанс там. 
Я длюсь, измерил это в 35.705 кГц в действительно высоком уровне. 
Хорошо, что я не могу услышать это высоко. 
Но действительно доказывает, что мой трансформатор выхода способен к 
подхождению к 245 КГЦ. 
Который я измерил. 
ЭЙ, Вы знали, что частота пропорциональна окружности динамика? 
кажется, что частота должна измениться с окружностью динамика. 
Это имеет смысл к Вам, делает это? 
Никто, которому я говорил, не понимает это еще. 
Я использую 15" динамиков самостоятельно. Они - 15" от неподвижного центра 
внешнего фланца к другому фланцу сторон. 
Вы знаете, что транзисторы только не преуспевают в тех высоких частотах. 
Они пробуют трудно, но они только делают все виды гармоники повсеместно. 
черновые транзисторы моментов. 
MOSFETS лучше, что Вы знаете, хотели ли Вы сделать усилитель, который вел себя, 
как если бы это был ламповый усилитель, но в более небольшом размере. 
Хорошо, как только я закончил мой ампер, я сообщу, имею ли я больше проблемы с 
этим. 
Но я люблю звук и мощность этого уже. 
Берегите себя. 
С уважением, 
 
Между прочим. 
Я действительно ДУМАЛ, как помочь Вам и другим. 
Я не могу сказать Вам слишком много о проекте технологии, потому что компания, 
которая все еще имеет технологию, читает мое каждое слово, как Вы знаете и только 
ждущий, чтобы отключить мою пенсию, если я говорю Вам слишком много. 
НО! 
Я хочу, чтобы Вы начали и думали о принципах генератора то же самое 
направление, которым было достигнуто прохождение звукового барьера. 
Читайте, как инженеры в этой стране наконец развились, надлежащая намотка 
намереваются достигать звуковой скорости высшего качества в самолете. 
Я надеюсь, что это даст Вам картину того, что продолжается в генераторе и 
особенно коллектор. 
 
Вообразите, что Вы имеете орудие, которое нацеливает снаряд на скорость 1000 
миль в час. 
Количество энергии, поддержанной в двигающемся снаряде пока не преобразовано - 
позволяет, показывают рисунок десять. 
Это никогда не будет становиться более тогда нашим рисунком десять. 
Энергия будет медленно рассеивать, пока снаряд не замедляется и начинает падать 
к заземлению, и это - потери финала, произойдет, когда это возбуждает землю или 
объект, это было нацелено на.  



Теперь, нам сказали, что никогда не будет большего количества энергии, доступной 
от снаряда другой тогда, что давалось этому когда сначала запущено в небо, ЗА 
ИСКЛЮЧЕНИЕМ следующего примера: 
Теперь, могут быть дальнейшие потери энергии, если снаряд нес заряд динамита, 
чтобы взорваться на воздействии также. 
Вы видите, как различные моменты все имеют отношение здесь? 
Позвольте мне расширять ваше мнение на мгновение.... 
Предположим, что снаряд, который Вы запустили, был другим орудием? 
Теперь Вы имеете другое орудие, перемещающее в 1000 миль в час... 
Теперь, если бы Вы могли бы запустить второе орудие, снаряд, прибывающий от 
этого переместил бы в скорости 1000 миль спустя час после этого будучи 
запущенным. Однако, так как орудие уже перемещает со скоростью 1000 миль в час, 
когда Вы запускаете это, скорость второго запущенного снаряда - по существу 
теперь 2000 миль в час и энергию, доступную, чтобы преобразовать из второго 
снаряда, является теперь дважды десятью, доступными от первичного снаряда! 
Вы теперь имеете пригодность энергии двадцать, чтобы преобразовать из второго 
снаряда. 
Теперь, что, если снаряд, запущенный от второго орудия был другим орудием и Вы 
запустили это. 
Так как второе орудие перемещает в 2000 миль в час тогда по снаряду, который Вы 
запускаете от этого, сделал бы 3000 миль в час, и так далее и так далее.... 
Энергия, выпущенная от скорости множественный снарядов увеличивает энергию, 
доступную, чтобы быть рассеянной после воздействия много сгибов! 
Быстрее скорость ЧЕГО - НИБУДЬ больше энергии будет доступно для 
преобразования. 
Давным-давно, я показывал, если Вы примете пулю и бросите это со стороны 
автомобиля, то это подпрыгнет прочь. 
Однако, если Вы помещаете пулю в оружие и нацеливаете это на автомобиль это, с 
достаточной скоростью, проходите металлическую дверь и через другую сторону из-
за энергии инерции, доступной для преобразования. 
Скорость - энергия, если Вы можете преобразовать массу в энергию 
достаточно быстро! 
Что - нибудь независимо от того, как небольшой может хранить 
достаточно энергии преобразовать в огромные количества энергии. 
 
Даже электроны ..................................... 
 
Теперь, электроны могут переместить только столь быстро по поверхности провода 
из-за магнитного потока. 
Что, если Вы повреждаете эффекты потока? 
Мой модуль работает на этих принципах. 
Теперь электроны плавают свободно ни с чем сдерживающим их. 
Электроны в ускоренном из света - теперь возможность! 
Сколько энергии может быть преобразовано из потока электронов, перемещающих 
близко к скорости света? 
Думайте об этом: 
Преобразование энергии различно, когда Вы полагаете скорость. 
12 вольта в 100 амперах медленен, и энергия не может рассеять достаточно быстро, 
чтобы уничтожить Вас разрядом. 



Но, это - много энергии особенно если преобразовано, чтобы ускориться.  это  



Я предполагал, что любой работающий на технологию этот искушенный будет иметь 
превосходящее знание электроники и понимания ЧИСТОГО выхода частоты, 
являющегося Потребностью, чтобы управлять реакциями, 
продолжающимися в коллекторе. 
Пожалуйста поместите это в вебсайт и позвольте им знать, что, если они не имеют 
более тогда среднего понимания электронного потока тогда, они не должны пытаться 
пробовать и дублировать мое устройство, потому что они не выдерживают шанс. 
Я устал от чтения их разочарований, потому что они не имеют образования или 
знания необходимым дублировать мою технологию. 
С уважением, 
SM 
 
 


